
АНОНС

Медицина открывает двери  
В субботу, 31 марта, в Тихоокеанском госу - 

дарственном медицинском университете  
пройдет День открытых дверей. Для гостей 
запланированы встречи с профессорско- 
преподавательским составом главной меди-
цинской кузницы кадров региона, а также 
посещение мест обучения. 

День открытых дверей пройдёт 31 марта 
в учебном корпусе № 2 по адресу: г. Влади-
восток, Океанский проспект, 165, ост. «Не-
красовская». Начало мероприятий в 10:00  
в аудиториях 407 и 412.

ЛюдмиЛа Кирий:
«Наша задача —  
предупредить заболевание»
С. 4 
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Тарифы на невозвратные билеты значительно ниже стандартных, что позволяет пассажирам сэкономить
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Экономия для уверенных 
Невозвратные билеты могут ввести 
на железнодорожном транспорте

миЛош Павичевич:
«В игре с «Самарой» ребята 
хотели победить…»
С. 8

маКсим орешКин:
«Мы ввели инфляционное 
таргетирование»
С. 3

Цифры

900 детей 
и подростков,
попавших в трудную жизненную ситуацию, 

проводят весенние каникулы в социально-ре-
абилитационных центрах Приморского края.

45 санитарных 
вылетов 
совершили воздушные «скорые» При-

морья с начала года. За это время врачами 
Центра медицины катастроф (ЦМК) региона 
своевременно доставлены в краевые учреж-
дения 42 пациента.

40 лет 
со дня основания
исполнилось Дальневосточному  морско-

му биосферному государственному  природ-
ному заповеднику. Общая площадь заповед-
ника составляет более 64 тысяч гектаров. 
Площадь акватории заповедника – 63 тысячи 
гектаров.

18 новых  
автомобилей 
скорой медицинской помощи направи-

лись в муниципальные образования Примо-
рья, включая все моногорода и самые отда-
ленные территории края.

6,5 тысячи номеров
в гостиницах и отелях зарезервировано   

в этом году для участников Восточного эко- 
но мического  форума.

Проезд на поездах дальнего следо
вания может заметно подешеветь, при
чем уже в этом году. Госдума приняла 
во втором чтении законопроект, после 
ратификации которого будут внесены 
изменения в «Устав железнодорожного 
транспорта». По аналогии с авиатранс
портом на железной дороге могут поя
виться «невозвратные билеты». 

Напомним, что, после того как в апре-
ле 2014 года Госдума РФ признала закон 
о невозвратных авиабилетах, уже в июне 
того же года авиакомпании приступили  
к продажам. 

Тарифы на невозвратные билеты зна-
чительно ниже стандартных, что позволя-
ет пассажирам сэкономить. Но если пла-
ны внезапно поменяются, деньги за билет 
вам не вернут. Потеря денег не понра-
вилась многим россиянам, тем не менее 
спустя год парламентарии приняли в пер-
вом чтении законопроект о невозвратных 
билетах для железнодорожников. Депу-
таты полагают, что введение «необра-
тимых» тарифов на железнодорожном 
транспорте позволит снизить цену билета 

на 30%. Именно об этом говорится в по-
яснительной записке к законопроекту:

«Снижение финансовых рисков для 
перевозчиков позволит увеличить коли-
чество предлагаемых к продаже мест по 
более дешевым тарифам».

Однако представители Общества за-
щиты прав потребителей (ОЗПП) высту-
пили с резкой критикой законопроекта.

— Сейчас потребители вправе отказать-
ся от услуги в любой момент, лишь ком-
пенсировав фактические затраты испол-
нителя. Появление невозвратных билетов 
будет нарушать данное право потребите-
лей. Мы выступаем категорически против 
инициативы: транспортники хотят облег-
чить себе жизнь в ущерб потребителям, — 
заявил «Приморской газете» председатель 
ОЗПП Михаил Аншаков.

Законопроект отправили на доработ-
ки, и вот теперь он принят во втором 
чтении. Его главное отличие от первого 
варианта документа в том, что деньги 
за невозвратные билеты все же можно 
будет получить, но только в одном из 
четырех оговоренных случаев, а имен-
но внезапной болезни или смерти как  

самого пассажира, так и его сопрово-
ждающего лица. При этом нужно будет 
предъявить соответствующие докумен-
ты. Две другие причины — отмена или 
задержка поезда.

Пока невозвратных билетов в железно-
дорожных кассах Владивостока найти не 
удалось. Нет их, по словам сотрудников 
владивостокского филиала ОАО «РЖД», 
и в других городах Дальнего Востока. 

Вадим Кочугов 

ИнфографИка 

 Читаем на сайте primgazeta.ru

Рассказываем  о том, сколько стоит  
освещение улиц Владивостока. 

Кстати
Авиакомпании придумали невозвратные  
билеты, чтобы не рисковать: если пасса
жир сдает билет накануне вылета, авиа
компания вряд ли успеет его продать. 
Значит, места в самолете будут пустовать 
и перевозчик потерпит убытки. Продавая 
невозвратный билет, перевозчик уверен, 
что заработает. Для того, чтобы пассажиры 
покупали такие билеты, на них установили 
низкие цены. Покупая такие проездные до
кументы, вы экономите, но рискуете. Этот 
вариант подходит людям, которые уверены 
в себе и своих планах.
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ТерриТОрия 

Почти 45 тысяч россиян хотят получить 
дальневосточный гектар

Приморье остается лидером по количеству желающих получить 
бесплатный гектар на Дальнем Востоке. За время реализации зако-
на о Дальневосточном гектаре россияне подали 112,7 тысячи заявок  
в уполномоченные органы. Обладать участком в Приморском крае хо-
чет почти половина заявителей — 44,9 тысячи человек. Это в два раза 
больше, чем в Якутии, которая находится на втором месте по популяр-
ности (19,8 тысячи заявок).

Более 37 тысяч человек уже заключили договоры на право без-
возмездного пользования участком земли на Дальнем Востоке. Бо-
лее 8,8 тысячи таких участков находятся на территории Приморского 
края.

Врио губернатора Приморского края Андрей Тарасенко отмечает, 
что в Приморье обладатели гектара могут рассчитывать на господ-
держку. 

— Мы предлагаем порядка 20 мер, которые касаются предпринима-
тельской деятельности, развития сельского хозяйства, индивидуаль-
ного жилищного строительства. В 2017 году на эти цели было направ-
лено 2,5 млн рублей, — отметил Андрей Тарасенко.

Марина Антонова

ПрОмышлеННОСТь 

Строительные отходы переработает резидент
Компания «Алькор» вошла в ТОР «Большой Камень» с проектом  

по переработке строительных отходов. Запуск мусороперерабатываю-
щего производства запланирован на второй квартал 2019 года.

Инвестор намерен построить производственный комплекс по при-
ему и переработке отходов и получению вторичного сырья. По словам 
представителя ООО «Алькор» Евгения Афремова, компания будет пе-
рерабатывать строительные отходы, образующиеся при возведении 
судостроительного комплекса «Звезда» и жилых микрорайонов для 
судостроителей.

— Основными этапами переработки отходов будут дробление и сор-
тировка. На выходе мы получим щебень, металл и строительные сме-
си, которые будем продавать городским предприятиям, — сообщил он.

Запустить переработку отходов инвестор планирует во втором квар-
тале 2019 года. Мощность производства превысит 100 тысяч кубомет-
ров в год.

Отметим, в скором времени и в ТОР «Надеждинская» появится 
предприятие по переработке мусора — компания «ЭкоСтар Фэктори» 
приступает к строительству современного автоматизированного комп-
лекса по переработке старых покрышек. В результате регион получит 
востребованную сегодня на строительном рынке резиновую крошку, 
которая будет использоваться при возведении спортивных площадок 
и стадионов. Производство планируется запустить в первом квартале 
2019 года.

Марина Антонова

ТехНОлОгии 

МФЦ начали выдавать биометрические паспорта
Впервые в России загранпаспорта нового поколения выданы в МФЦ.  

Новую услугу начали оказывать многофункциональные центры При-
морского края — во Владивостоке, Находке, Уссурийске и Артеме. Ра-
нее в МФЦ можно было получить только загранпаспорт сроком на пять 
лет, а за 10-летним необходимо было обращаться в УМВД.

По сравнению с другим популярным способом получения биомет-
рического загранпаспорта — через портал Госуслуг — услуга в МФЦ 
более удобна для тех, кто собирается переоформлять сразу несколько 
документов, например, при смене фамилии.

— Сегодня МФЦ Приморского края первыми в России начали вы-
давать загранпаспорта нового образца. Этот документ содержит в себе 
биометрические данные. Мы начали оказывать услугу в феврале, и се-
годня первые заявители получили готовые паспорта. Сейчас в тесном 
сотрудничестве с УМВД России по Приморскому краю работаем над 
тем, чтобы услуга стала доступна и в других МФЦ края, — подчеркнул 
директор департамента информатизации и телекоммуникаций При-
морского края Илья Красильников.

Во Владивостоке рабочее место для сотрудника внутренних дел  
и фотозона приема документов на биометрический загранпаспорт обо-
рудованы в МФЦ по улице Борисенко, 102. Узнать о возможности полу-
чения услуги и ознакомиться с графиком работы в любом многофунк-
циональном центре Приморья можно по телефону: 8 (423) 201-01-56  
и на сайте.

Марина Антонова

Госдума в третьем чтении приняла зако
нопроект, который вводит новый параметр 
для определения степени опьянения води
теля, — наличие алкоголя в крови. Так, 
уже летом, в разгар отпусков, о количестве 
выпитого инспектор ГИБДД сможет узнать,  
не только сняв показания алкометра, но и 
получив результат анализа крови водителя. 
Если концентрация алкоголя в крови 
составит более 0,3 грамма абсолютного 
этилового спирта на один литр, то  человек, 
севший за руль в нетрезвом состоянии, 
лишится прав. 

Новый законопроект, принятый Госдумой 
23 марта, вступит в силу через 90 дней после 
одобрения Советом Федерации и  подписания 
президентом. Поправки в статью 12.8 КоАП 
«Управление транспортным средством води-
телем, находящимся в состоянии опьянения» 
позволят учитывать анализ крови при рас-
смотрении в суде дела об административном 
нарушении. 

Сейчас лишить человека водительских 
прав за вождение в нетрезвом виде мож-
но лишь при обнаружении паров алкоголя, 
которые определяет алкометр. Если чело-
век не согласен с показаниями прибора, то 
инспектор ГИБДД направляет его к врачу  
на медицинское освидетельствование. При 
этом прохождение медэкспертизы — обя-
занность водителя. Наказание за отказ точно 
такое же, как  за вождение в нетрезвом виде. 
Недобросовестного водителя ожидает штраф 
в размере 30 тысяч рублей.

Во время экспертизы водитель обязан 
вторично пройти тест на алкометре (дважды  
с интервалом в 20 минут), после — сдать мочу 
на анализ. Если в течение 30 минут предоста-
вить мочу на анализ не удается, то у водителя 
берут кровь. Однако сейчас результаты ана-
лиза крови не принимаются судом в качестве 
доказательства при рассмотрении дела о ли-
шении человека водительских прав. 

Принятый Госдумой законопроект испра-
вит этот пробел, считает первый заместитель 
председателя Комитета по государственно-
му строительству и законодательству Госду-
мы Вячеслав Лысаков. Парламентарий  на-
звал эти поправки «абсолютно техническим  
законом».

— Когда разрабатывали законопроект о вве - 
дении суммарной погрешности приборов, в 
нем предусматривалось установление опья-
нения и по крови. Однако из-за сложностей 
с согласованием норма не прошла, — сказал 
Вячеслав Лысаков. — Далее предполагалось, 
что Минздрав вернет ее своим приказом. Ведь 
он устанавливает правила проведения медо-
свидетельствования. Однако этого сделано не 
было. В итоге четыре года не привлекались  
к ответственности пьяные водители, которые 
после аварии находились в бессознательном 
состоянии.

Данные поправки не единственная иници-
атива по снижению количества пьяных води-
телей на дорогах. Так, МВД России готовит  
поправки в ст. 264.1 Уголовного кодекса. Со-
гласно предложению министерства за управ-
ление автомобилем в пьяном виде сумма 
штрафа станет выше (до 500 тыс. рублей), 
срок лишения свободы поднимут (до четы-
рех лет), а обязательные работы полностью  
исключат. 

Напомним, в  2017 году в  Приморье произо-
шло 281 ДТП с водителями в состоянии опья-
нения. В них пострадало 398 человек и погиб  
51 человек. При этом 113 аварий, в которых по-
страдали 166 человек и погибли три приморца, 
произошло по вине водителей, отказавшихся  
от медосвидетельствования.

Ксения Курдюкова 

НОвОСТи

Кровная правда
Новый закон  позволит отбирать права,  
если в крови обнаружат алкоголь  

если концентрация алкоголя в крови водителя составит более 0,3 грамма абсолютного этилового спирта на один литр,  
он может лишиться прав 
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Кстати
Наиболее опасными для водителя факторами 
приводящими к серьезным ДТП являются: 
 алкогольное опьянение;
 превышение допустимой скорости движения;
 разговоры по мобильному телефону;
 неиспользование ремней безопасности;
 использование неисправного транспортного 
средства;
 усталость водителя (водитель при сильной 
усталости может уснуть за рулём);
 разговор с пассажирами;
 курение за рулем;
 еда за рулем;
 управление электронными устройствами 
(например, радио, CD проигрывателем или GPS) 
во время движения;
 прослушивание музыки.
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— Максим Станиславович,  подводя 
итоги последних лет, что вы можете по
ставить своему ведомству в заслугу?  

— Так получилось, что первые полтора 
года, после того как в России в 2012 году 
было сформировано новое правитель-
ство, ему пришлось работать во время 
жесткого кризиса. Именно в тот период 
экономические партнеры России, такие 
как США и страны Евросоюза, начали 
вводить санкции. Усугубилась ситуация 
на Украине. Обрушились цены на нефть, и 
это падение стало финальным фактором, 
подтвердившим необходимость серьез-
ных изменений. В 2014, 2015 и 2016 годах 
министерство активно работало именно 
в этом направлении. Перед нами стояла 
ключевая задача: изменение макроэконо-
мической политики страны. 

— Что же было сделано?
— Мы ввели инфляционное таргетиро-

вание (режим денежной политики, когда 
ее конечная цель — ценовая стабильность, 
— прим. ПГ), смогли повысить валют-
ный курс, провели адаптацию бюджета 
к низким ценам на нефть, создали новые 
механизмы защиты экономики от вола-
тильности (изменчивость цены — прим. 
ПГ) на внешнем рынке. Прежде чем реали-
зовывать все перечисленные практики, мы 
проанализировали лучший опыт в мире 
— опыт Норвегии и Чили. И только потом 
перенесли наработки в Россию. После 
реализации полного комплекса реформ 
экономическая ситуация в стране стаби-
лизировалась, несмотря на то что цены  
на нефть постоянно меняются, становясь 
то выше, то ниже. Также мы смогли до-
биться стабильности влияния бюджета на 
экономику. В итоге сейчас в стране фикси-
руется рекордно низкая инфляция. Более 
того, впервые за всю историю она опусти-
лась ниже, чем в Америке: она составляет 
там 2,61%, а в России — 2,18%. В прин-
ципе, мы пришли к такой ситуации, когда 
инфляция у нас дальше будет стабильная. 

— Динамика меняться не будет?

 — Будет, конечно. Но она будет ста-
бильной и устойчивой. Важно здесь дру-
гое: все предпринятые меры создали 
очень важную платформу для того, чтобы 
двигаться дальше. Без макроэкономиче-
ской стабильности никакое развитие было 
бы невозможно. Условно говоря, у нас уже 
создан фундамент, и теперь важно акту-
ализировать повестку, сделав очень се-
рьезное движение вперед. Это нужно для 
того, чтобы ускорить экономический рост 
в стране. 

— Расскажите, пожалуйста, о каких 
именно инициативах идет речь? 

— Я бы выделил пять приоритетных на-
правлений. Первое направление —  фор-
мирование комфортной городской среды. 
Это очень серьезный проект, который бу-
дет способствовать двум положительным 
изменениям. Для начала трансформация 
городов приведет к привлечению инвести-
ций. Но самое главное, формирование но-
вой городской среды будет создавать ус-
ловия для того, чтобы крупные инвестиции 
приводили за собой сопутствующие про-
екты. Мы понимаем, что, изменяя город-
скую среду, создаем условия для развития 
малого и среднего предпринимательства. 
И хочу отметить, что за последний год  
в целом по стране число компаний имен-
но в этом сегменте бизнеса увеличилось. 
В среднем количество малых и средних 
предприятий выросло на 3%. Объективно 
говоря, на сегодняшний день примером 
такой балльной трансформации является 
Москва, и именно в столице можно отме-
тить бурный рост количества субъектов 
малого и среднего предпринимательства. 
Но наша задача — создать подобные ус-
ловия в целом по стране. Таким образом,  
у нас будет формироваться атмосфера 
развития, движения вперед. 

— Это первая задача, поставленная 
президентом. Каковы еще четыре?

— Вторая — это повышение продолжи-
тельности жизни россиян до 80 и более 
лет. За последние годы в этом направле-
нии наша страна сделала значительный 
шаг вперед (по сравнению с девяностыми,  

когда средняя продолжительность жиз-
ни составляла около 60 лет). По данным  
на 2017 год, этот показатель повысился до 
72,7 года. Однако для того, чтобы войти  
в круг наиболее развитых стран, имеющих 
максимальную продолжительность жизни, 
то цели нужно ставить более амбициоз-
ные — это 80 и 80+. И давайте будем себе 
давать отчет в том, что добиться таких ре-
зультатов можно не только благодаря здра-
воохранению. Продолжительность жизни 
связана и с изменением стиля жизни людей, 
и со снижением дорожно-транспортных 
происшествий, и с развитием экологиче-
ской безопасности. Далее идет третья цель.  
В своем послании президент много внима-
ния уделил развитию конкуренции и пред-
принимательства. Была поставлена цель 
снизить долю государства в структуре ВВП 
и обеспечить рост малых предприятий. Сей-
час есть абсолютное понимание того, что 
только частные инициативы и частные ин-
вестиции могут двигать экономику вперед. 

— И две последние цели?
— Тут уже не столько цели, сколько вы-

зовы. На первые позиции выходит такое 
важное направление работы, как сниже-
ние уровня бедности. На самом деле это 
не только социальная история, но и эко-
номическая. Потому что бедность сви-
детельствует о плохой структуре спроса, 
что придется менять, безусловно. И кроме 
того, в условиях бедности снижены воз-
можности для развития людей. А это уже 
говорит о потенциально низком качестве 
человеческого капитала. Снижение уров-
ня бедности приведет к повышению каче-
ства этого экономического ресурса. 

Самый последний вызов, который мы 
приняли и на который должны ответить  
в ближайшее время, это массовое внедре-
ние новых технологий цифровой эконо-
мики. Мы понимаем, что цифровизация 
может поднять любую сферу — от инфра-
структуры городов до изменения состоя-
ния здоровья нации. 

— Можно ли проследить, как с каж
дым витком технологического развития 
меняется экономика?  

— Легко. Если 50 или 100 лет назад нельзя 
было создать большую добавленную стои - 
мость без серьезных инвестиций на стар-
те, то сейчас мы видим, что большее коли-
чество добавленной стоимости создается  
на базе сплетения нового, создания продук-
та и продвижения на рынке. То есть вклад 
каждого конкретного человека в добавлен-
ную стоимость с каждым витком возраста-
ет, а вклад станков, оборудования, недвижи-
мости и так далее постепенно снижается. Мы 
видим, что сейчас в современной экономике 
любой человек с идеей может создать циф-
ровой продукт, разместить его на цифровой 
платформе и таким образом сразу получить 
большой объем добавленной стоимости. 
Кстати, цифровизация существенно повы-
шает и качество человеческого капитала.

— Приморский край за последние 
три года прочно закрепил за собой по
ложение крупного конгрессного центра 
на востоке страны. Я говорю о Восточ
ном экономическом форуме, который 
получил прописку во Владивостоке.  
С вашей точки зрения, насколько согла
шения, подписываемые на полях форума, 
в дальнейшем интегрируются в практи
ческое применение?

— Отвечая на данный вопрос, буду 
оперировать цифрами. В течение 2017 
года только с японскими коллегами было 
подписано около 100 коммерческих 
и межведомственных соглашений. На 
третьем форуме заключили еще порядка  
40 договоров и меморандумов. Важно, 
что некоторые из них переводят наши 
экономические отношения на новый уро-
вень. Например, конвенция об устранении 
двойного налогообложения, соответствуя 
всем современным международным стан-
дартам, существенно облегчила деятель-
ность наших компаний. В итоге японским 
компаниям стало проще работать на рос-
сийском рынке, а российским компаниям 
— на японском.

Отмечу также большое количество 
коммерческих соглашений в таких обла-
стях, как энергетика, финансы, медицина, 
высокие технологии.

Единый институт развития в жилищ-
ной сфере и японское архитектурное бюро 
«Никкэнсэккэй» завершили разработку кон-
цепции развития города Владивостока. Этот 
проект, по моему мнению, очень важен для 
развития Дальнего Востока, потому что, ор-
ганизовав его, мы сможем сделать большой 
шаг вперед с точки зрения качества город-
ской среды Владивостока. Это значит, сде-
лать жизнь жителей Дальнего Востока го-
раздо комфортнее, что позволит развивать 
активнее совместные бизнес-проекты.

Развивается сотрудничество и в области 
финансов. Российский фонд прямых инве-
стиций и Японский банк международного 
сотрудничества создали совместный фонд 
с капиталом в размере $1 млрд. Стороны 
уже анализируют приоритетные проекты 
на территории России. Подписано кредит-
ное соглашение между «Альфа-банком», 
Государственным экспортно-кредитным 
агентством Японии и СумитомоМицуи 
Банкинг. И это только некоторые примеры. 
Так что интеграция идет, причем крайне  
активная. 

Беседовала Ольга Ильченко  

иНТервью

Максим Орешкин: 
«Победу той или иной страны  
в конкурентной борьбе определяют люди»
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Перед Россией сейчас стоят серьез
ные вызовы: это и переход на циф
ровую экономику, и повышение про
должительности жизни населения, и 
создание комфортной среды в городах. 
Реализация  даже одного из этих на
правлений способна продвинуть нашу 
страну далеко вперед. Синхронное ре
шение  задач обеспечит синергетиче
ский эффект и приведет к росту каче
ства человеческого капитала в России.  
Именно та страна, которая выиграет  
на поле развития людских ресурсов, 
победит в конкурентной борьбе госу
дарств, уверен министр экономическо
го развития Российской Федерации.  
О важности развития человеческого ка
питала и перспективах международно
го сотрудничества в АТР «Приморская 
газета» беседует с министром эконо
мического развития Российской Феде
рации Максимом Орешкиным. 

максим Орешкин уверен, что с каждым витком технологического развития меняется экономика,  
но во главе всех процессов стоит человек 
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История единственного действующего 
фармацевтического предприятия При
морья «ИСТФАРМ» началась в 2003 
году. Один из сегодняшних лидеров фар
мацевтического рынка, группа компаний 
«Фармасинтез», во главе с ее основате
лем, российским предпринимателем 
Викрамом Пуния, начал строительство 
завода мирового уровня по производству 
современных инфузионных растворов  
в Уссурийске.

Спустя 2 года фармзавод начал свою 
работу в Приморье. Продукция компа-
нии «ИСТ-ФАРМ» смогла потеснить ев-
ропейские препараты на российском 
рынке, предложив потребителям взамен 
качественные лекарственные средства от-
ечественного производства. Ровно 15 лет 
предприятие уверенно чувствует себя в 
своем секторе, знает перспективы его раз-
вития и расширяет ассортимент продук-
ции. О предприятии Приморской газете 
рассказал генеральный директор завода 
Юрий Скачко во время экскурсии по про-
изводственным цехам.

ЕдинствЕнныЕ в странЕ
Предприятие «ИСТ-ФАРМ» начинало 

с производства четырех видов простых 
растворов для инфузий. За время работы 
линейка выпускаемых препаратов выросла 
до 20. Сегодня в нее входят анатимикроб-
ные, антиаритмические, жаропонижаю-
щие, плазмозамещающие растворы.

«ИСТ-ФАРМ» — единственное в России 
предприятие, которое производит рас-
творы моксифлоксацина, парацетамола 
и линезолида. Завод выпускает аналоги 
востребованных в клинической практи-
ке европейских растворов. Например, 
препараты, необходимые для восста-
новления электролитного состава крови,  

поставляются в Россию из Германии, а 
между тем их аналоги, более доступные по 
цене, уже производят в Уссурийске.

В 2010 году «ИСТ-ФАРМ» выпустил  
8,3 миллиона флаконов различных меди-
цинских растворов, а к 2018 году объем 
продукции увеличился почти в три раза 
— до 20 миллионов флаконов. Это ста-
ло возможным, благодаря модернизации 
производства. В 2012 году на предприятии 
запустили вторую линию изготовления 
растворов для инъекций.

— 50% производимых нами препара-
тов поставляется в другие регионы, —  
рассказал Юрий Скачко. — Наши раство-
ры востребованы на Сахалине, в Магадане,  
на Камчатке, в Якутии, Чите. Большие пар-
тии поступают в Восточную и Западную 
Сибирь, а также на Урал.

Завод «ИСТ-ФАРМ» находится в центре 
Уссурийска, включает производственные 
цеха, несколько складов и администра-
тивное здание. Генеральный директор  
«ИСТ-ФАРМ» Юрий Скачко со своей ко - 
мандой с нуля создавали производство  
по стандартам качества GMP (Good Manu-
facturing Practice) — надлежащей про-
изводственной практики. В проектном 
решении были учтены требования к про-
изводственным помещениям, персоналу, 
техническому и технологическому обо-
рудованию при производстве стерильных 
лекарственных средств.

Для того чтобы попасть в производ-
ственный периметр сотрудники переоде-
ваются: белые халаты, шапочки и сменная 
обувь — обязательны. Изготовление меди-
цинских растворов начинается на стериль-
ном участке, который напрямую связан  
с линией розлива инфузий во флаконы. Ле-
карственное средство готовится в огром-
ных баках емкостью 3 000 литров каждый, 
в них субстанция активного вещества сме-
шивается с обработанной водой и прохо-
дит несколько стадий стерилизации, перед 
тем как по трубкам попасть в специальную 
машину линии розлива. Такая «прямая пе-
редача» необходима для того, чтобы мини-
мизировать человеческий фактор.

Инфузионные растворы разливаются 
на оборудовании Bottlepack от швейцар-
ской компании Rommelag по технологии 
BFS или Blow-Fill-Seal (выдув-наполнение- 
запаивание). Согласно технологии во вре-
мя розлива внутри машины создается 
стерильная зона с повышенным давле-
нием, что исключает риск заражения во 
время наполнения флакона раствором. 
Сами флаконы изготавливаются тут же 
на линии розлива непосредственно перед 
наполнением инфузионным раствором  

в асептических условиях с дополнительной 
стерилизацией.

В 2016 году в рамках автоматизации 
производства компания закупила не-
сколько роботов-манипуляторов, кото-
рые заменили часть ручного труда и по - 
могли увеличить производство раство-
ров. А итальянская машина LYNX 100 
проводит контроль флаконов с раство-
рами на наличие механических частиц. 
Так линии упаковки и контроля на пред-
приятии полностью автоматизированы, 
сотрудники только следят за исправно-
стью работы машин, даже колпачки на 
пластиковые бутылки надевает рука- 
робот Kuka.

Пути слЕдования
В течении 12 лет «ИСТ-ФАРМ» само-

стоятельно занимался логистикой и транс-
портировкой своего продукта, но три 
года назад компания передала эти опции 
сторонним дистрибьюторам, которые 
работают с лечебными учреждениями и 
участвуют в аукционах по всей стране. По-
ставка препаратов в центральную Россию 
не единственный путь реализации компа-
нии «ИСТ-ФАРМ» — уже налажены связи в 
странах СНГ.

— Мы зарегистрировали пять препа-
ратов в Азербайджане и шесть — в Уз-
бекистане, и уже второй год поставляем 
свою продукцию в эти страны. Букваль-
но на днях в Азербайджан мы отгрузили 
часть продукции согласно годовой заявке 
и сейчас готовим к отгрузке продукцию 
в Узбекистан, — уточнил генеральный  
директор.

В этом году предприятие посещал заме-
ститель министра РФ по развитию Даль-
него Востока Павел Волков. С ним руко-
водство компании обсудило возможность 
поставки приморских инфузионных рас-
творов в страны АТР, подготовило пись-
ма для выхода на межправительственную  
комиссию. Ведь доставка продукции в цен-
тральные регионы съедает порядка 20%  
от себестоимости препарата.

— Расширение реализации на Азиат-
ско-Тихоокеанский регион — сегодня за-
дача приоритетная для всех. Поэтому на-
деюсь, что в конечном итоге разработаем 
единые правила и по поставкам и по закуп-
кам. Мы уже провели переговоры с Вьет-
намом, — заключил Юрий Скачко.

Фармакология будущЕго
В планах компании производить парен-

теральное питание. Это внутривенное пи-
тание, необходимое людям, находящимся 
в коме или остром постоперационном пе-
риоде, и не могут принимать пищу само-
стоятельно.

В России на сегодняшний день никто 
не выпускает питание для больных, не 
имеющих возможности принимать пищу 
самостоятельно, хотя востребованность 
на рынке очень высока, — уточнил Юрий 
Скачко. — В 2015 году в России закупали 
такое питание на сумму около 300 тыс. 
рублей, в 2016 году эта сумма выросла 
до 700 тыс. рублей, в 2017 году закупки 
увеличились в несколько раз до 2,7 млрд 
рублей. Если проект будет реализован, мы 
сможем стать первым российским про-
изводителем и обеспечить потребность 
лечебных учреждений в парентеральном 
питании по более доступной цене.
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История единственного действую-
щего фармацевтического предприятия 
Приморья «ИСТ-ФАРМ» началась в 
2003 году. Один из сегодняшних лиде-
ров фармацевтического рынка, группа 
компаний «Фармасинтез», во главе с ее 
основателем, российским предприни-
мателем Викрамом Пуния, начал стро-
ительство завода мирового уровня по 
производству современных инфузион-
ных растворов в Уссурийске.

Спустя два года фармзавод начал свою 
работу в Приморье. Продукция ком-
пании «ИСТ-ФАРМ» смогла потеснить 
европейские препараты на российском 
рынке, предложив потребителям взамен 
качественные лекарственные средства 
отечественного производства. Ровно 
15 лет предприятие уверенно чувствует 
себя в своем секторе, знает перспективы 
его развития и расширяет ассортимент 
продукции. О предприятии Приморской 
газете рассказал генеральный директор 
завода Юрий Скачко во время экскурсии 
по производственным цехам.

ЕДИНСТВЕННЫЕ В СТРАНЕ
Предприятие «ИСТ-ФАРМ» начинало 

с производства четырех видов простых 
растворов для инфузий. За время работы 
линейка выпускаемых препаратов вырос-
ла до 20. Сегодня в нее входят анатими-
кробные, антиаритмические, жаропони-
жающие, плазмозамещающие растворы.

«ИСТ-ФАРМ» — единственное в России 
предприятие, которое производит рас-
творы моксифлоксацина, парацетамола 
и линезолида. Завод выпускает аналоги 
востребованных в клинической практи-
ке европейских растворов. Например, 
препараты, необходимые для восста-
новления электролитного состава крови, 

поставляются в Россию из Германии, а 
между тем их аналоги, более доступные 
по цене, уже производят в Уссурийске.

В 2010 году «ИСТ-ФАРМ» выпустил 
8,3 млн флаконов различных медицин-
ских растворов, а к 2018 году объем 
продукции увеличился почти в три раза 
— до 20 млн флаконов. Это стало воз-
можным благодаря модернизации про-
изводства. В 2012 году на предприятии 
запустили вторую линию изготовления 
растворов для инъекций.

— 50% производимых нами препа-
ратов поставляется в другие регионы, 
— рассказал Юрий Скачко, — Наша рас-
творы востребованы на Сахалине, Мага-
дане, Камчатке, в Якутии, Чите. Большие 
партии поступают в Восточную и Запад-
ную Сибирь, а также на Урал.

Завод «ИСТ-ФАРМ» находится в цен-
тре Уссурийска, включая производ-
ственные цеха, несколько складов и ад-
министративное здание. Генеральный 
директор «ИСТ-ФАРМ» Юрий Скачко со 
своей командой с нуля создавали про-
изводство по стандартам качества GMP 
(Good Manufacturing Practice) — надле-
жащей производственной практики. В 
проектном решении были учтены требо-
вания к производственным помещениям, 
персоналу, техническому и технологиче-
скому оборудованию при производстве 
стерильных лекарственных средств.

Для того, чтобы попасть в производ-
ственный периметр, сотрудники переоде-
ваются: белые халаты, шапочки и сменная 
обувь обязательны. Изготовление меди-
цинских растворов начинается на стериль-
ном участке, который напрямую связан с 
линией розлива инфузий во флаконы. Ле-
карственное средство готовится в огром-
ных баках емкостью 3 000 литров каждый, 
в них субстанция активного вещества сме-
шивается с обработанной водой и прохо-
дит несколько стадий стерилизации перед 
тем как по трубкам попасть в специальную 
машину линии розлива. Такая «прямая пе-
редача» необходима для того, чтобы ми-
нимизировать человеческий фактор.

Инфузионные растворы разливаются 
на оборудовании Bottlepack швейцар-
ской компании Rommelag по технологии 
BFS (Blow-Fill-Seal — выдув-наполнени-
е-запаивание). Согласно технологии во 
время розлива внутри машины создает-
ся стерильная зона с повышенным дав-
лением, что исключает риск заражения 
во время наполнения флакона раство-
ром. Сами флаконы изготавливаются тут 
же, на линии розлива, непосредственно 
перед наполнением инфузионным рас-

твором в асептических условиях с до-
полнительной стерилизацией.

В 2016 году в рамках автоматизации 
производства компания закупила не-
сколько роботов-манипуляторов, ко-
торые заменили часть ручного труда и 
помогли увеличить производство рас-
творов. А итальянская машина LYNX 100 
проводит контроль флаконов с раство-
рами на наличие механических частиц. 
Так как линии упаковки и контроля на 
предприятии полностью автоматизи-
рованы, сотрудники только следят за 
исправностью работы машин, даже кол-
пачки на пластиковые бутылки надевает 
рука-робот Kuka.

ПУТИ СЛЕДОВАНИЯ
В течение 12 лет «ИСТ-ФАРМ» са-

мостоятельно занимался логистикой и 
транспортировкой своего продукта, но 
три года назад компания передала эти 
опции сторонним дистрибьюторам, ко-
торые работают с лечебными учрежде-
ниями и участвуют в аукционах по всей 
стране. Поставка препаратов в централь-
ную Россию не единственный путь реа-
лизации компании «ИСТ-ФАРМ» — уже 
налажены связи в странах СНГ.

— Мы зарегистрировали пять препара-
тов в Азербайджане и шесть в Узбекистане 
и уже второй год поставляем свою про-
дукцию в эти страны. Буквально на днях в 
Азербайджан мы отгрузили часть продук-
ции согласно годовой заявке и сейчас го-
товим к отгрузке продукцию в Узбекистан, 
— уточнил генеральный директор.

В этом году предприятие посещал 
заместитель министра РФ по разви-
тию Дальнего Востока Павел Волков. 
С ним руководство компании обсуди-
ло возможность поставки приморских 
инфузионных растворов в страны АТР, 
подготовили письма для выхода на 
межправительственную комиссию. Ведь 
доставка продукции в центральные ре-
гионы съедает порядка 20% от себесто-
имости препарата.

— Расширять реализацию на Азиат-
ско-Тихоокеанский регион сегодня зада-
ча приоритетная для всех. Поэтому наде-
юсь, что в конечном итоге разработаем 
единые правила и по поставкам, и по 
закупкам. Мы уже провели переговоры 
с Вьетнамом — заключил Юрий Скачко.

ФАРМАКОЛОГИЯ БУДУЩЕГО
В планах компании — производить 

парентеральное питание. Это внутри-
венное питание, которое необходимо 
людям, которые находятся в коме или 
остром постоперационном периоде и не 
могут принимать пищу самостоятельно.

В России на сегодняшний день никто 
не выпускает питание для больных, не 
имеющих возможности принимать пищу 
самостоятельно, хотя востребованность 
на рынке очень высока, — уточнил Юрий 
Скачко. — В 2015 году в России закупали 
такое питание на сумму около 300 тыс. 
рублей, в 2015 году эта сумма выросла до 
700 тыс. рублей, в 2017 году закупки уве-
личились в несколько раз — до 2,7 млрд. 
рублей. Если проект будет реализован, 
мы можем стать первым российским про-
изводителем и обеспечить потребность 
лечебных учреждений в парентеральном 
питании по более доступной цене.

ОБЩЕСТВО

Вливание в экономику
Приморский фармзавод реализует программу импортозамещения 
важнейших лекарственных препаратов

Уважаемые коллеги!
Рад поздравить всех Вас с юбилеем 

— 15-летием со дня основания пред-
приятия «ИСТ-ФАРМ»

За эти годы пройден большой путь, 
от основания организации, ее развития, 
модернизации до реалий сегодняшнего 
дня — современного динамично разви-
вающегося фармацевтического завода, 
входящего в число ведущих предприятий 
Дальневосточного региона. Вы успешно 
осуществляете исследования, разработки 
и производство лекарственной продук-
ции во благо здоровья наших соотече-
ственников. Высокий профессионализм, 
богатый опыт и неиссякаемая энергия 
сотрудников помогают решать постав-
ленные перед коллективом задачи.

Самые искренние и тёплые слова 
благодарности — прежде всего работ-
никам трудового коллектива, кто стоял 
у истоков «ИСТ-ФАРМ», запуская завод, 
осваивая новейшие технологии фарма-
цевтической отрасли в производстве 
современных, качественных и доступных 
лекарственных препаратов.

Безусловно, достигнутые результаты 
— заслуга руководителя предприятия, ге-
нерального директора ООО «ИСТ-ФАРМ» 
Юрия Васильевича Скачко. Это, без всяко-
го преувеличения, выдающийся человек 
в нашей компании, не только настоящий 
профессионал своего дела, но и самый го-
степриимный хозяин среди всех директо-
ров заводов. И, что принципиально важно, 
обеспечивший единство, целостность и 
преданность своего коллектива.

Именно такой крепкий, основательный 
фундамент позволил построить один из 
крупнейших фармацевтических заводов, 
который сегодня является гарантом бес-
перебойных поставок инфузионных рас-
творов для Министерства здравоохране-
ния Российской Федерации.

Желаю вам успехов, взаимопонимания, 
грандиозных планов и сил для их выполне-
ния, хороших вам контрактов и партнеров, 
экономической стабильности, финансо-
вой устойчивости и процветания.

Викрам Пуния
Президент ГК «Фармасинтез»

СПРАВКА
ООО «ИСТ-ФАРМ» входит в группу компании 
АО «Фармасинтез» — одной из ведущих от-
ечественных фармацевтических компаний, 
осуществляющей полный цикл производства 
от синтеза активных молекул до выпуска 
готовых лекарственных форм и являющейся 
лидером в области синтеза инновационных 
субстанций и современных готовых лекар-
ственных препаратов.
Международный стандарт GMP (Good 
Manufacturing Practice for Medicinal Products 
— «Правила производства медицинской про-
дукции») — правила, которые устанавливают 
требования к организации производства и 
контроля качества лекарственных средств для 
медицинского и ветеринарного применения.

Уважаемый господин президент! 
Уважаемые коллеги!

От всей души поздравляю вас с 
15-летним юбилеем завода.

В этот торжественный день хотелось 
бы поблагодарить вас за проделанную 
работу. Только благодаря вашим стара-
ниям предприятие достигло таких высо-
ких показателей и вышло на достойный 
уровень.

С праздником вас!
Юрий Скачко 

Генеральный директор ООО «ИСТ-ФАРМ» 

Реклама
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История единственного действую-
щего фармацевтического предприятия 
Приморья «ИСТ-ФАРМ» началась в 
2003 году. Один из сегодняшних лиде-
ров фармацевтического рынка, группа 
компаний «Фармасинтез», во главе с ее 
основателем, российским предприни-
мателем Викрамом Пуния, начал стро-
ительство завода мирового уровня по 
производству современных инфузион-
ных растворов в Уссурийске.

Спустя два года фармзавод начал свою 
работу в Приморье. Продукция ком-
пании «ИСТ-ФАРМ» смогла потеснить 
европейские препараты на российском 
рынке, предложив потребителям взамен 
качественные лекарственные средства 
отечественного производства. Ровно 
15 лет предприятие уверенно чувствует 
себя в своем секторе, знает перспективы 
его развития и расширяет ассортимент 
продукции. О предприятии Приморской 
газете рассказал генеральный директор 
завода Юрий Скачко во время экскурсии 
по производственным цехам.

ЕДИНСТВЕННЫЕ В СТРАНЕ
Предприятие «ИСТ-ФАРМ» начинало 

с производства четырех видов простых 
растворов для инфузий. За время работы 
линейка выпускаемых препаратов вырос-
ла до 20. Сегодня в нее входят анатими-
кробные, антиаритмические, жаропони-
жающие, плазмозамещающие растворы.

«ИСТ-ФАРМ» — единственное в России 
предприятие, которое производит рас-
творы моксифлоксацина, парацетамола 
и линезолида. Завод выпускает аналоги 
востребованных в клинической практи-
ке европейских растворов. Например, 
препараты, необходимые для восста-
новления электролитного состава крови, 

поставляются в Россию из Германии, а 
между тем их аналоги, более доступные 
по цене, уже производят в Уссурийске.

В 2010 году «ИСТ-ФАРМ» выпустил 
8,3 млн флаконов различных медицин-
ских растворов, а к 2018 году объем 
продукции увеличился почти в три раза 
— до 20 млн флаконов. Это стало воз-
можным благодаря модернизации про-
изводства. В 2012 году на предприятии 
запустили вторую линию изготовления 
растворов для инъекций.

— 50% производимых нами препа-
ратов поставляется в другие регионы, 
— рассказал Юрий Скачко, — Наша рас-
творы востребованы на Сахалине, Мага-
дане, Камчатке, в Якутии, Чите. Большие 
партии поступают в Восточную и Запад-
ную Сибирь, а также на Урал.

Завод «ИСТ-ФАРМ» находится в цен-
тре Уссурийска, включая производ-
ственные цеха, несколько складов и ад-
министративное здание. Генеральный 
директор «ИСТ-ФАРМ» Юрий Скачко со 
своей командой с нуля создавали про-
изводство по стандартам качества GMP 
(Good Manufacturing Practice) — надле-
жащей производственной практики. В 
проектном решении были учтены требо-
вания к производственным помещениям, 
персоналу, техническому и технологиче-
скому оборудованию при производстве 
стерильных лекарственных средств.

Для того, чтобы попасть в производ-
ственный периметр, сотрудники переоде-
ваются: белые халаты, шапочки и сменная 
обувь обязательны. Изготовление меди-
цинских растворов начинается на стериль-
ном участке, который напрямую связан с 
линией розлива инфузий во флаконы. Ле-
карственное средство готовится в огром-
ных баках емкостью 3 000 литров каждый, 
в них субстанция активного вещества сме-
шивается с обработанной водой и прохо-
дит несколько стадий стерилизации перед 
тем как по трубкам попасть в специальную 
машину линии розлива. Такая «прямая пе-
редача» необходима для того, чтобы ми-
нимизировать человеческий фактор.

Инфузионные растворы разливаются 
на оборудовании Bottlepack швейцар-
ской компании Rommelag по технологии 
BFS (Blow-Fill-Seal — выдув-наполнени-
е-запаивание). Согласно технологии во 
время розлива внутри машины создает-
ся стерильная зона с повышенным дав-
лением, что исключает риск заражения 
во время наполнения флакона раство-
ром. Сами флаконы изготавливаются тут 
же, на линии розлива, непосредственно 
перед наполнением инфузионным рас-

твором в асептических условиях с до-
полнительной стерилизацией.

В 2016 году в рамках автоматизации 
производства компания закупила не-
сколько роботов-манипуляторов, ко-
торые заменили часть ручного труда и 
помогли увеличить производство рас-
творов. А итальянская машина LYNX 100 
проводит контроль флаконов с раство-
рами на наличие механических частиц. 
Так как линии упаковки и контроля на 
предприятии полностью автоматизи-
рованы, сотрудники только следят за 
исправностью работы машин, даже кол-
пачки на пластиковые бутылки надевает 
рука-робот Kuka.

ПУТИ СЛЕДОВАНИЯ
В течение 12 лет «ИСТ-ФАРМ» са-

мостоятельно занимался логистикой и 
транспортировкой своего продукта, но 
три года назад компания передала эти 
опции сторонним дистрибьюторам, ко-
торые работают с лечебными учрежде-
ниями и участвуют в аукционах по всей 
стране. Поставка препаратов в централь-
ную Россию не единственный путь реа-
лизации компании «ИСТ-ФАРМ» — уже 
налажены связи в странах СНГ.

— Мы зарегистрировали пять препара-
тов в Азербайджане и шесть в Узбекистане 
и уже второй год поставляем свою про-
дукцию в эти страны. Буквально на днях в 
Азербайджан мы отгрузили часть продук-
ции согласно годовой заявке и сейчас го-
товим к отгрузке продукцию в Узбекистан, 
— уточнил генеральный директор.

В этом году предприятие посещал 
заместитель министра РФ по разви-
тию Дальнего Востока Павел Волков. 
С ним руководство компании обсуди-
ло возможность поставки приморских 
инфузионных растворов в страны АТР, 
подготовили письма для выхода на 
межправительственную комиссию. Ведь 
доставка продукции в центральные ре-
гионы съедает порядка 20% от себесто-
имости препарата.

— Расширять реализацию на Азиат-
ско-Тихоокеанский регион сегодня зада-
ча приоритетная для всех. Поэтому наде-
юсь, что в конечном итоге разработаем 
единые правила и по поставкам, и по 
закупкам. Мы уже провели переговоры 
с Вьетнамом — заключил Юрий Скачко.

ФАРМАКОЛОГИЯ БУДУЩЕГО
В планах компании — производить 

парентеральное питание. Это внутри-
венное питание, которое необходимо 
людям, которые находятся в коме или 
остром постоперационном периоде и не 
могут принимать пищу самостоятельно.

В России на сегодняшний день никто 
не выпускает питание для больных, не 
имеющих возможности принимать пищу 
самостоятельно, хотя востребованность 
на рынке очень высока, — уточнил Юрий 
Скачко. — В 2015 году в России закупали 
такое питание на сумму около 300 тыс. 
рублей, в 2015 году эта сумма выросла до 
700 тыс. рублей, в 2017 году закупки уве-
личились в несколько раз — до 2,7 млрд. 
рублей. Если проект будет реализован, 
мы можем стать первым российским про-
изводителем и обеспечить потребность 
лечебных учреждений в парентеральном 
питании по более доступной цене.

ОБЩЕСТВО

Вливание в экономику
Приморский фармзавод реализует программу импортозамещения 
важнейших лекарственных препаратов

Уважаемые коллеги!
Рад поздравить всех Вас с юбилеем 

— 15-летием со дня основания пред-
приятия «ИСТ-ФАРМ»

За эти годы пройден большой путь, 
от основания организации, ее развития, 
модернизации до реалий сегодняшнего 
дня — современного динамично разви-
вающегося фармацевтического завода, 
входящего в число ведущих предприятий 
Дальневосточного региона. Вы успешно 
осуществляете исследования, разработки 
и производство лекарственной продук-
ции во благо здоровья наших соотече-
ственников. Высокий профессионализм, 
богатый опыт и неиссякаемая энергия 
сотрудников помогают решать постав-
ленные перед коллективом задачи.

Самые искренние и тёплые слова 
благодарности — прежде всего работ-
никам трудового коллектива, кто стоял 
у истоков «ИСТ-ФАРМ», запуская завод, 
осваивая новейшие технологии фарма-
цевтической отрасли в производстве 
современных, качественных и доступных 
лекарственных препаратов.

Безусловно, достигнутые результаты 
— заслуга руководителя предприятия, ге-
нерального директора ООО «ИСТ-ФАРМ» 
Юрия Васильевича Скачко. Это, без всяко-
го преувеличения, выдающийся человек 
в нашей компании, не только настоящий 
профессионал своего дела, но и самый го-
степриимный хозяин среди всех директо-
ров заводов. И, что принципиально важно, 
обеспечивший единство, целостность и 
преданность своего коллектива.

Именно такой крепкий, основательный 
фундамент позволил построить один из 
крупнейших фармацевтических заводов, 
который сегодня является гарантом бес-
перебойных поставок инфузионных рас-
творов для Министерства здравоохране-
ния Российской Федерации.

Желаю вам успехов, взаимопонимания, 
грандиозных планов и сил для их выполне-
ния, хороших вам контрактов и партнеров, 
экономической стабильности, финансо-
вой устойчивости и процветания.

Викрам Пуния
Президент ГК «Фармасинтез»

СПРАВКА
ООО «ИСТ-ФАРМ» входит в группу компании 
АО «Фармасинтез» — одной из ведущих от-
ечественных фармацевтических компаний, 
осуществляющей полный цикл производства 
от синтеза активных молекул до выпуска 
готовых лекарственных форм и являющейся 
лидером в области синтеза инновационных 
субстанций и современных готовых лекар-
ственных препаратов.
Международный стандарт GMP (Good 
Manufacturing Practice for Medicinal Products 
— «Правила производства медицинской про-
дукции») — правила, которые устанавливают 
требования к организации производства и 
контроля качества лекарственных средств для 
медицинского и ветеринарного применения.

Уважаемый господин президент! 
Уважаемые коллеги!

От всей души поздравляю вас с 
15-летним юбилеем завода.

В этот торжественный день хотелось 
бы поблагодарить вас за проделанную 
работу. Только благодаря вашим стара-
ниям предприятие достигло таких высо-
ких показателей и вышло на достойный 
уровень.

С праздником вас!
Юрий Скачко 

Генеральный директор ООО «ИСТ-ФАРМ» 
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История единственного действую-
щего фармацевтического предприятия 
Приморья «ИСТ-ФАРМ» началась в 
2003 году. Один из сегодняшних лиде-
ров фармацевтического рынка, группа 
компаний «Фармасинтез», во главе с ее 
основателем, российским предприни-
мателем Викрамом Пуния, начал стро-
ительство завода мирового уровня по 
производству современных инфузион-
ных растворов в Уссурийске.

Спустя два года фармзавод начал свою 
работу в Приморье. Продукция ком-
пании «ИСТ-ФАРМ» смогла потеснить 
европейские препараты на российском 
рынке, предложив потребителям взамен 
качественные лекарственные средства 
отечественного производства. Ровно 
15 лет предприятие уверенно чувствует 
себя в своем секторе, знает перспективы 
его развития и расширяет ассортимент 
продукции. О предприятии Приморской 
газете рассказал генеральный директор 
завода Юрий Скачко во время экскурсии 
по производственным цехам.

ЕДИНСТВЕННЫЕ В СТРАНЕ
Предприятие «ИСТ-ФАРМ» начинало 

с производства четырех видов простых 
растворов для инфузий. За время работы 
линейка выпускаемых препаратов вырос-
ла до 20. Сегодня в нее входят анатими-
кробные, антиаритмические, жаропони-
жающие, плазмозамещающие растворы.

«ИСТ-ФАРМ» — единственное в России 
предприятие, которое производит рас-
творы моксифлоксацина, парацетамола 
и линезолида. Завод выпускает аналоги 
востребованных в клинической практи-
ке европейских растворов. Например, 
препараты, необходимые для восста-
новления электролитного состава крови, 

поставляются в Россию из Германии, а 
между тем их аналоги, более доступные 
по цене, уже производят в Уссурийске.

В 2010 году «ИСТ-ФАРМ» выпустил 
8,3 млн флаконов различных медицин-
ских растворов, а к 2018 году объем 
продукции увеличился почти в три раза 
— до 20 млн флаконов. Это стало воз-
можным благодаря модернизации про-
изводства. В 2012 году на предприятии 
запустили вторую линию изготовления 
растворов для инъекций.

— 50% производимых нами препа-
ратов поставляется в другие регионы, 
— рассказал Юрий Скачко, — Наша рас-
творы востребованы на Сахалине, Мага-
дане, Камчатке, в Якутии, Чите. Большие 
партии поступают в Восточную и Запад-
ную Сибирь, а также на Урал.

Завод «ИСТ-ФАРМ» находится в цен-
тре Уссурийска, включая производ-
ственные цеха, несколько складов и ад-
министративное здание. Генеральный 
директор «ИСТ-ФАРМ» Юрий Скачко со 
своей командой с нуля создавали про-
изводство по стандартам качества GMP 
(Good Manufacturing Practice) — надле-
жащей производственной практики. В 
проектном решении были учтены требо-
вания к производственным помещениям, 
персоналу, техническому и технологиче-
скому оборудованию при производстве 
стерильных лекарственных средств.

Для того, чтобы попасть в производ-
ственный периметр, сотрудники переоде-
ваются: белые халаты, шапочки и сменная 
обувь обязательны. Изготовление меди-
цинских растворов начинается на стериль-
ном участке, который напрямую связан с 
линией розлива инфузий во флаконы. Ле-
карственное средство готовится в огром-
ных баках емкостью 3 000 литров каждый, 
в них субстанция активного вещества сме-
шивается с обработанной водой и прохо-
дит несколько стадий стерилизации перед 
тем как по трубкам попасть в специальную 
машину линии розлива. Такая «прямая пе-
редача» необходима для того, чтобы ми-
нимизировать человеческий фактор.

Инфузионные растворы разливаются 
на оборудовании Bottlepack швейцар-
ской компании Rommelag по технологии 
BFS (Blow-Fill-Seal — выдув-наполнени-
е-запаивание). Согласно технологии во 
время розлива внутри машины создает-
ся стерильная зона с повышенным дав-
лением, что исключает риск заражения 
во время наполнения флакона раство-
ром. Сами флаконы изготавливаются тут 
же, на линии розлива, непосредственно 
перед наполнением инфузионным рас-

твором в асептических условиях с до-
полнительной стерилизацией.

В 2016 году в рамках автоматизации 
производства компания закупила не-
сколько роботов-манипуляторов, ко-
торые заменили часть ручного труда и 
помогли увеличить производство рас-
творов. А итальянская машина LYNX 100 
проводит контроль флаконов с раство-
рами на наличие механических частиц. 
Так как линии упаковки и контроля на 
предприятии полностью автоматизи-
рованы, сотрудники только следят за 
исправностью работы машин, даже кол-
пачки на пластиковые бутылки надевает 
рука-робот Kuka.

ПУТИ СЛЕДОВАНИЯ
В течение 12 лет «ИСТ-ФАРМ» са-

мостоятельно занимался логистикой и 
транспортировкой своего продукта, но 
три года назад компания передала эти 
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торые работают с лечебными учрежде-
ниями и участвуют в аукционах по всей 
стране. Поставка препаратов в централь-
ную Россию не единственный путь реа-
лизации компании «ИСТ-ФАРМ» — уже 
налажены связи в странах СНГ.
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— уточнил генеральный директор.
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столичный бум 
Самый сложный выбор был у жите-

лей краевой столицы. В список вошло 
12 дизайн-проектов, которые городские 
власти хотели привести в порядок по му-
ниципальной программе «Формирование 
современной городской среды на террито-
рии Владивостокского городского округа»  
за 2018-2022 годы. При этом горожан 
предупредили, что на всё и сразу денег в го-
родской казне нет, поэтому работа на объек-
тах будет вестись постепенно.

— Рейтинговое голосование позволит вы-
брать очередность в благоустройстве 12 вы-
бранных территорий в рамках муниципаль-
ной программы. Те из них, которые наберут 
большинство голосов, будут благоустроены 
в первую очередь, — рассказал замначаль-
ника управления градостроительства и 
архитектуры администрации города Вла-
дивостока Пётр Карпов. — Надо понимать, 
что есть объекты, благоустройство которых 
очень затратно. В результате будут потраче-
ны все деньги, заложенные на текущий фи-
нансовый год. Хотя есть и менее дорогие, и 
тогда мы за год сможем отреставрировать 
сразу несколько объектов.    

 Голосование проходило на 55 избира-
тельных участках, расположенных в  школах 
Владивостока. Первую строчку в рейтинге 
заняла пешеходная тропа «Берег здоровья», 
которая проходит от спортивного комплек-
са «Олимпиец» до мыса Кунгасный (пляж на 
мысе Кузнецова). Именно эта общественная 
территория будет облагорожена в текущем 

году. Если останутся деньги, то начнется 
реконструкция следующего объекта — об-
щественного туалета в Спортивной гавани), 
работы над остальными дизайн-проекта-
ми будут перенесены на новый финансо-
вый год. Удастся ли привести в порядок  
до 2022 года все 12 общественных террито-
рий, покажет время. Скорее всего, часть ра-
бот все же будет перенесена на следующую 
пятилетку.  

В остальных 13 муниципальных обра-
зованиях Приморского края, население ко-
торых превышает 20 тысяч человек, выбор  
у избирателей был скромнее: в  муници-
пальную программу «Комфортная среда» 
на 2018 год мог попасть лишь один объект 
из двух предлагаемых.  

Парку — быть!
Городской парк культуры в городе Пар-

тизанске был открыт 31 августа 1952 года  
на месте заброшенной шахты. Он стал од-
ним из излюбленных мест отдыха горожан 
благодаря зеленым насаждениям, в том 
числе краснокнижным — таким как тис, ли-
монник, элеутерококк, рододендрон и дру-
гие. Поэтому неудивительно, что партизан-
цы в большинстве своем проголосовали за 
реставрацию именно этого общественного 
пространства. 

Главный специалист по связям с обще-
ственностью администрации Партизанско-
го городского округа Людмила  Шоколен-
ко рассказала, что в голосовании приняли 
участие 8665 человек, из них 8382 — отдали 
свои голоса за реконструкцию городского 
парка.

— Кроме парковой зоны, большой по-
пулярностью у жителей и гостей города 
пользуется искусственно созданное озеро  
с фонтаном, расположенное в западной части 
парка, — добавила Людмила  Шоколенко. — 
По его берегам часто прогуливаются парочки 
и мамы с детьми, а также любители активно-
го отдыха, совершающие ежедневные про-
бежки вокруг этого живописного места.

Работ в парке предстоит много: нужно 
отремонтировать асфальтовое покрытие 
центральной аллеи и боковых дорожек, за-
тем установить там новые скамейки и урны. 
По многочисленным просьбам горожан 
будет  отреставрирован главный вход, вы-
полненный в виде двух арок со скульптурой 
шахтера наверху. Заключительным аккор-
дом работ станет реконструкция летней 
эстрады, на подмостках которой выступают 
творческие коллективы во время различных 
городских праздников.

Памяти ПобЕдитЕлЕй
Аллею Победы в городе Дальнереченске 

жители выбрали большинством голосов.  
На рейтинговом голосовании культовое 
место «взяло» 2350 голосов из 2800 от-
данных.  

Именно здесь, около памятника павшим  
в Великой Отечественной войне, у кото-
рого горожане собираются во время госу-
дарственных праздников, включая Парад 
Победы 9 Мая, городские власти обещают 
заменить асфальт и бордюры, восстановить 
ливневку и привести в порядок уличное осве-
щение. Все работы по благоустройству долж-
ны быть выполнены до конца 2018 года. 

на зарядку становись!
В Арсеньеве в голосовании приняли 

участие более полутора тысяч человек.  
Жители города с интересом рассматри-
вали предложенные дизайн-проекты, об-
суждали места будущего благоустройства  
со своими соседями и знакомыми. Боль-
шинством голосов горожане выбрали 
сквер в честь 25-летия города Арсеньева. 
Пространство включает в себя зеленую 
зону и площадь напротив физкультур-
но-спортивного центра «Полет» с памят-
ной стелой, установленной в честь 25-ле-
тия города Арсеньева. Многие родители, 
отдавшие свои голоса за реконструкцию 
сквера, пояснили, что им понравилась идея 
строительства на его территории открытой 
спортивной площадки. Взрослые арсеньев-
цы планируют заниматься на ней вместе  
со своими детьми. 

ильич или Фонтан?
В городском округе Спасск-Дальний 

горожане хотят не просто реставрировать 
центральную площадь, а кардинально из-
менить ее облик. Сейчас на этом простран-
стве очень много асфальта и очень мало зе-
лени. Люди хотят, чтобы стало с точностью 
до наоборот. Более того, на одном из ди-
зайн-проектов памятник Ленину заменен 
на фонтан.

Заместитель главы администрации го-
родского округа Людмила Белякова рас-
сказала, что по замыслу автора дизайн-про-
екта клумбы обязательно сохранятся, но 
увеличится количество фонарей и лавочек. 

— По мнению автора, в такой ландшафт 
Ильич совсем не вписывается, — пояснила 
замглавы. — Памятник вождю пролетариа-
та хотели снести еще в 90-е годы, но тогда 
Ленин устоял. Теперь же речь идет о его пе-
реносе. Окончательное решение, конечно 
же, за горожанами. Хотя даже неспециали-
сту видно, что в новый архитектурный ан-
самбль лучше вписывается именно фонтан, 
а не памятник. 

Проекты предлагали жители города раз-
ных возрастов, но в основном молодежь. 
Теперь разработкой технического задания 
займутся профессионалы, и вскоре цен-
тральная площадь Спасска-Дальнего преоб-
разится. 

Напомним, в 2017 году в проекте «Ком-
фортная городская среда» приняли участие 
58 муниципалитетов Приморья. На финан-
сирование программы было выделено более 
2,6 млрд рублей. Благодаря чему удалось 
привести в порядок более 200 придомовых 
территорий, 59 скверов и 6 горпарков. 

Вадим Кочугов

региОН

Пословице вопреки
 Выбирая комфорт, приморцы думали не о своей рубашке

Рейтинговое голосование по опреде
лению приоритетов в благоустройстве 
общественных территорий прошло в 
12 городских округах и двух поселениях 
Приморского края 18 марта, в день выбо
ров президента России. 53 дизайнпроек
та представили муниципалитеты на суд 
горожан. Из них жители края выбрали 15 
рекреационных зон, которые будут благо
устроены в рамках приоритетного проек
та «Комфортная городская среда».  Итоги, 
которые конкурсные комиссии подвели 
на прошлой неделе,  показали: жители 
Приморья отдали предпочтение  общего
родским территориям, оставив  ремонт 
скверов в «шаговой доступности» буду
щей пятилетке.  

В общей сложности этот проект рас
считан на  пять лет — до 2022 года. Объем 
финансирования составит более 2,6 млрд 
рублей.  За это время в крае планируется 
благоустроить 100 территорий общего 
пользования и 30 мест массового отдыха 
граждан.
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Жители Приморья предпочли реконструкцию парков ремонту придомовых участков

Пациенты смогут получать полисы ОМС, выбирать и менять страховую медицин
скую организацию через многофункциональные центры. Соответствующие поправ
ки в действующие Правила обязательного медицинского страхования подготовили  
в Минздраве России. Документ разработали по поручению Министерства юстиции.

Согласно инициативе пациенты смогут менять страховую медицинскую организацию 
также через портал государственных услуг — gosuslugi.ru. Напомним, раньше через сайт 
можно было только записаться к врачу в поликлинике. Полис ОМС теперь может быть 
бумажным или в виде пластиковой карты с электронным носителем. На универсальную 
электронную карту (УЭК) его больше записывать не будут.

Еще один важный момент: в документе впервые прописали подробные правила ин-
формирования пациентов о необходимости прохождения диспансеризации. В прошлом 
году такую функцию закрепили за представителями страховых медицинских компаний. 
О том, что пациенту необходимо появиться в поликлинике для бесплатного медосмотра, 
специалисты напоминают посредством звонка, СМС-сообщения и электронной почты.

— Сегодня в медицинских организациях создаются все условия для того, чтобы 
люди принимали участие в диспансеризации, — поделилась заместитель директора  
по организации ОМС Территориального фонда обязательного медицинского страхования 

Приморского края Людмила Кирий. — Законопроект официально делит представителей 
медицинских страховых компаний на специалистов трех уровней согласно закрепленным 
за ними функциям. Так, специалисты первого уровня должны проводить опросы о качест-
ве и доступности медицинской помощи на территории, специалисты второго уровня — 
составлять списки пациентов, которые подлежат диспансеризации, на третьем уровне 
должны работать с жалобами пациентов.

Трехуровневая система представителей страховых медицинских компаний уже рабо-
тает в Приморье, уточнили в Территориальном фонде ОМС. Только в 2017 году к ним 
обратились за помощью порядка 10 000 жителей края.

— По отдельным письменным обращениям в контакт-центре проводили экспертизу 
качества оказания медицинской помощи, — уточнила директор Территориального фон-
да ОМС по Приморскому краю Елена Кузнецова. — Причем бывали случаи, когда врач 
или пациент были недовольны качеством проведенной экспертизы. В таких случаях, как  
и предусмотрено отечественным законодательством, проводилась реэкспертиза с при-
влечением экспертов из единого федерального реестра качества медицинской помощи. 
Это врачи-эксперты других территорий. 

Наталья Шолик

Полисы ОМС станут пластиковыми 
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АкТуАльНО

Информационные сообщения
Объявление о проведении общественных слушаний

Федеральное агентство по рыболовству и ФГБНУ «ТИНРО-Центр» информируют о проведении общественных слушаний.
Общественные слушания по «Материалам общего допустимого улова в районе добычи (вылова) водных биологических ресурсов во внутренних 

морских водах Российской Федерации, территориальном море Российской Федерации, на континентальном шельфе Российской Федерации, в исклю-
чительной экономической зоне Российской Федерации, в Азовском и Каспийском морях, на 2019 год (с оценкой воздействия на окружающую среду), 
Часть 2. Рыбы Дальневосточных морей. Часть 3. Беспозвоночные животные и водоросли. Часть 4. Морские млекопитающие», по «Материалам, обосно-
вывающим внесение изменений в ранее утвержденный общий допустимый улов в районе добычи (вылова) водных биоресурсов во внутренних морских 
водах Российской Федерации, территориальном море Российской Федерации, на континентальном шельфе Российской Федерации, в исключительной 
экономической зоне Российской Федерации, в Азовском и Каспийском морях, на 2018 год (с оценкой воздействия на окружающую среду) состоятся:

3 мая 2018 г. в 11 часов в здании ФГБНУ «ТИНРО-Центр» по адресу: г. Владивосток, пер. Шевченко, 4. 
Цель намечаемой деятельности – добыча (вылов) водных биоресурсов в соответствии с представленными биологическими обоснованиями объемов 

общего допустимого улова в Восточно-Сибирском море, Чукотском море, Чукотской, Западно-Беринговоморской, Восточно-Камчатской, Северо-Ку-
рильской, Южно-Курильской рыбопромысловых зонах, зонах Охотское и Японское море в 2018 и 2019 годах с учетом экологических аспектов воздей-
ствия на окружающую среду.

Общественные слушания по «Материалам общего допустимого улова водных биологических ресурсов во внутренних водах Приморского края, за 
исключением внутренних морских вод, на 2019 год (с оценкой воздействия на окружающую среду)» состоятся: 

3 мая 2018 г. в 11 часов в здании ФГБНУ «ТИНРО-Центр» по адресу: г. Владивосток, пер. Шевченко, 4.
Цель намечаемой деятельности – добыча (вылов) водных биоресурсов в соответствии с представленными биологическими обоснованиями объемов 

общего допустимого улова во внутренних водах Приморского края, за исключением внутренних морских вод, в 2019 году с учетом экологических аспек-
тов воздействия на окружающую среду.

Форма общественного обсуждения – слушания.
Организатор общественных слушаний – администрация г. Владивосток.
Наименование и адрес представителя заказчика – Приморское территориальное управление Росрыболовства (адрес: 690091, г. Владивосток, ул. Петра 

Великого, д. 2, тел. (423) 226-88-60.
С указанными материалами можно ознакомиться в библиотеке ФГБНУ «ТИНРО-Центр» по адресу: г. Владивосток, пер. Шевченко, 4. 
Предложения по экологическим аспектам намечаемой деятельности направлять в письменной форме по адресу: ФГБНУ «ТИНРО-Центр», г. Влади-

восток, пер. Шевченко д. 4, или на электронный адрес: tinro@tinro-center.ru. Контактный телефон: 8 (423) 2400-691.

В соответствии с требованиями федерального закона  
от 23.11.1995 г. № 174-ФЗ «Об экологической экспертизе»  
и приказа Госкомэкологии России от 16.05.2000 г. № 372  

«Об утверждении Положения об оценке воздействия намечаемой хозяйственной и иной деятельности на окружающей среду»,  
ООО «ПИ Петрохим-технология» информирует общественность  

о начале процедуры общественных обсуждений по документации: 
"Производство ремонтных дноуглубительных работ на акватории морских портов Восточный, Находка на период 2018-2028 гг с экологиче-

ским изысканием по месту захоронения извлеченного грунта". 
Место осуществления деятельности: акватории причалов морских портов Восточный и Находка. 
Цель намечаемой хозяйственной деятельности: Проведение ремонтных дноуглубительных работ на акваториях морских портов и размеще-

ние извлекаемого грунта на подводном отвале в районе о. Лисий.
Заказчик документации ФГУП «Росморпорт»: Москва, Россия, 127055, ул. Сущевская, д. 19, стр. 7 в лице директора Дальневосточного 

бассейнового филиала ФГУП «Росморпорт»: 690003, Россия, Приморский край, ул. Нижнепортовая, д. 3, Владивосток, тел, +7 (423) 222-00-81, 
факс: +7 (423) 222-09-91.

Проектировщик - ООО «ПИ Петрохим-технология»: 197342, г. Санкт-Петербург, ул. Кантемировская, д. 4, литер А, телефон (812) 495-66-
01(02), факс (812) 495-66-03.

Примерные сроки проведения оценки воздействия на окружающую среду – сентябрь 2017 - май  2018 г. 
Организатором проведения общественных обсуждений являются:
Администрация муниципального образования Находкинский городской округ: 692904, г. Находка, Находкинский проспект, 16, тел: 8 (4236) 

69-21-21, факс: 8 (4236) 64-19-38. 
Форма общественных обсуждений: слушания.
С документацией, включая техническое задание на проведение оценки воздействия на окружающую среду, можно ознакомиться с 02 апре-

ля 2018 г. в Администрации Муниципального образования Находкинский городской округ, отдел Экологии и природопользования: 692904,  
г. Находка, ул. Школьная, 18, каб. 202, тел/факс. 8(4236)692751, тел. 8(4236)692752.

Обсуждения состоятся 03 мая 2018 г в 17:00 в зале МБУК «Центральная библиотечная система»  (МБУК ЦБС НГО), 692909,  г. Находка, 
ул. Сенявина, 13.

Замечания и предложения в письменном виде могут быть направлены в адреса: ООО «ПИ Петрохим-технология», Дальневосточного бас-
сейнового филиала ФГУП «Росморпорт».

В Государственной думе РФ разрабаты-
вают законопроект, который обяжет всех 
владельцев огнестрельного оружия носить 
опознавательные знаки на одежде. Граждане 
должны будут обозначать себя в толпе так 
же, как сейчас это делают полицейские. Со-
трудники правоохранительных органов но-
сят утвержденную форму одежды, личные 
жетоны. Такие вещи словно говорят окру-
жающим о том, что эти люди вооружены.

Кроме того, инициатива запрещает вла-
дельцам огнестрелов одновременно носить 
при себе оружие и находиться в состоянии 
алкогольного опьянения, появляться с пи-
столетом в общественных местах, к примеру, 
увеселительных заведениях или городских 
автобусах. Если гражданин не выполнит 
предписание, его будет ждать наказание. Если 
он еще и применит оружие в отсутствие 
специального значка или жилета, это послу-
жит отягчающим обстоятельством.

«Раз человек взял с собой пистолет, его 
нужно обозначить, чтобы все окружающие 
знали об этом факте, чтобы его видела по-
лиция и силовики, которые могли бы в лю-
бой момент проверить, соответствует ли 
гражданин всем требованиям», — цитирует 
«Парламентская газета» автора инициативы, 
заместителя руководителя фракции «Спра-
ведливая Россия» Олега Нилова.

Интересно, что параллельно в Госдуме, 
по словам парламентария, разрабатывают 
еще один законопроект. Документ запретит 
гражданам страны носить при себе холод-
ное оружие с лезвием более 6 см. Таким 
образом, максимум, что можно будет поло-
жить в карман, это перочинный ножик. 

— Ножи, которыми осуществляется 
большинство преступлений, это опасное хо-
лодное оружие. Но ношение такого оружия 
не является преступлением, а отсюда вседо-
зволенность, которая сегодня и является ос-
новной причиной поножовщины, — заявил 
Олег Нилов.

В нашей стране непросто получить на руки 
огнестрельное оружие, замечают эксперты. 
Нужно собрать целый пакет документов, 

получить справки об отсутствии судимости, 
наркотической зависимости, психических от-
клонений. Поэтому преступники часто вору-
ют пистолеты. Когда владельцев огнестрелов 
вынудят каким-то образом обозначать себя 
в толпе (при помощи специальных жилетов 
или жетонов), то тогда они станут своего рода 
мишенью для преступников.  

— Мы много лет работаем с владельцами 
оружия, и в большинстве своем это адекват-
ные, ответственные люди, которые пони-
мают, зачем им оружие и какую опасность 
оно несет, — сказал руководитель направ-
ления «Сейфы» компании ПРОМЕТ Максим 
Евстропьев. — Высокие требования к вы-
даче лицензии: отсутствие судимости, пси-
хических отклонений, наркозависимости 
— делают их практически безупречными 
гражданами с точки зрения общественной 
безопасности. Подобная законодательная 
инициатива рождает парадокс. В ситуации, 
когда законно получить оружие непросто, 
преступникам дают просто зеленый свет. 
Грубо говоря, метки помогут им быстро со-
риентироваться, кого грабить.

Владельцев огнестрелов следует обязать 
не только носить опознавательные знаки, но 
и вмонтировать в каждый такой значок ви-
деорегистратор, уверены правозащитники. 
Тогда, если и произойдет несчастный слу-
чай, постфактум можно будет разобраться  
в любой спорной ситуации.

— Если у владельцев огнестрелов будет 
отличительный знак, то, возможно, и напа-
дений на людей станет меньше. Маловеро-
ятно, что кто-нибудь захочет связываться 
с человеком с оружием, — заявил «При-
морской газете» руководитель детектив-
ного агентства «Волков и Партнеры» Анд-
рей Волков. — В свою очередь, в значок 
можно вмонтировать видеорегистратор.  
В спорной ситуации прибор позволит  

доказать правомерность применения ору-
жия. Я сам много раз был свидетелем по-
тасовок среди автолюбителей с примене-
нием травматического оружия, поэтому 
считаю меры оправданными.

Ни один преступник в здравом уме не 
наденет знак отличия или яркий жилет, 
если решит пустить в дело свой огнестрел, 
подчеркивают общественники. Поэтому от 
принятия или непринятия законодательной 
инициативы вряд ли что-то изменится. 

— Гражданские лица уже не имеют пра-
ва ходить по улицам с огнестрельным ору-
жием за пазухой, — заявил общественный 
деятель, чемпион России и Азии по версии 
WBA по боксу в супертяжелом весе Рости-
слав Плечко. — Что касается разрешенного 
травматического, то действующие в их от-
ношении нормы более чем эффективны, до-
статочны, так что никакие опознавательные 
знаки носителям такого оружия не нужны. 
Это просто абсурд. Давайте представим, что 
преступник, готовящийся совершить пре-
ступление, вдруг станет использовать заре-
гистрированное на него оружие, а еще при 
этом надевать опознавательные знаки. Тако-
го никогда не будет. Так что, на мой взгляд, 
от этого нововведения совершенно ничего 
не поменяется. По крайней мере, уровень 
преступности точно не снизится.

Наталья Шолик

Приморцам предлагают  
узнать больше о соцуслугах 
при помощи сотового телефона

В России в тестовом режиме запу-
стили мобильное приложение «Со-
циальный навигатор». Благодаря ему 
каждый житель нашей страны может 
узнать о полагающихся ему социальных 
услугах. Чтобы воспользоваться серви-
сом, необходимо скачать приложение 
с официального сайта Фонда социаль-
ного страхования России — r25.fss.ru,  
пройти авторизацию через данные ак-
каунта на портале госуслуг, перейти в 
меню Личного кабинета и выбрать ус-
лугу, которая интересует. Информация 
разделена на тематические блоки: «Ма-
теринство», «Инвалидность и льготные 
категории граждан», «Временная нетру-
доспособность», поэтому в приложении 
легко ориентироваться.

На сегодняшний день мобильное 
приложение «Социальный навигатор» 
можно установить только на смартфо-
ны с операционной системой Android 
версии 4.4 и выше. Будет ли оно разра-
ботано для владельцев продукции ком-
пании Apple, не уточняется.

Публичное тестирование мобиль-
ного приложения завершится 6 апреля 
2018 года. До указанной даты по всем 
вопросам, с жалобами, предложения-
ми и пожеланиями касательно сервиса 
можно писать на электронную почту: 
sn-support@fss.ru.

Напомним, ранее правительство РФ 
установило перечень госуслуг, реали-
зуемых в МФЦ по принципу «одного 
окна». В числе таких услуг — выдача 
государственного сертификата на ма-
теринский капитал, установление феде-
ральной социальной доплаты к пенсии, 
проведение экзаменов на право управ-
ления транспортными средствами и 
выдача водительских удостоверений.

Отметим, по поручению врио губер-
натора Андрея Тарасенко бюджет При-
морья остается социально ориентиро-
ванным. Для жителей края действуют 
59 мер социальной поддержки, 18 из 
них — демографические выплаты.

Только в 2017 году за назначением 
мер социальной поддержки обратилось 
около 695 000 человек — это более тре-
ти населения края. На выплаты примор-
цам направили 12,4 млрд рублей.

В 2018 году на демографические 
выплаты планируется направить более  
3,6 млрд руб., 1,6 млрд руб. предоста-
вит краевой бюджет, оставшиеся сред-
ства — федеральный.

Наталья Шолик
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если вы не в игре, а в реальности, то взять в руки оружие сможете, лишь надев специальный жилет

Владельцев огнестрелов заставят но
сить опознавательные знаки на одежде. 
Скорее всего, это будут яркие жилеты, 
какие сейчас у охотников, или личные 
жетоны, как у сотрудников правоохрани
тельных органов. Соответствующий зако
нопроект разрабатывают в правительстве 
страны. По мнению экспертов, после при
нятия инициативы вряд ли чтото изме
нится. Ни один злоумышленник не наде
нет жилет, если решится на преступление.

Покажите жетон
Граждан с оружием обяжут обозначать себя в толпе

сПравКа «ПГ»
По данным умвД россии по Приморскому 
краю, в 2017 в регионе зарегистрировали 
всего 36 700 преступлений (на 6% меньше, 
чем в 2016 году). 830 преступлений связа
ны с незаконным оборотом оружия (на 36%  
больше). 105 преступлений произошли с 
при менением различных видов оружия (на 
12% больше).
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ОфиЦиАльНО

Информационные сообщения

Акционерное общество «Негосударственный пенсионный фонд  «ЛУКОЙЛ-ГА-
РАНТ» (АО «НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ») 

- адрес (место нахождения): 129110, г. Москва, ул. Гиляровского, д.39, стр.3;
- ИНН/КПП:7704300571/770201001;
- ОГРН: 1147799009104; 
- дата присвоения ОГРН: 09.06.2014 г.; 
- государственный регистрационный номер записи: 1147799009104; 
- дата внесения записи: 09.06.2014 г.; 
- наименование регистрирующего органа, внесшего запись: Управление Федеральной на-

логовой службы по г. Москве; 
- адрес регистрирующего органа: 125284,  Москва, Хорошевское шоссе, д. 12 А; 
- лицензия Банка России на осуществление деятельности по пенсионному обеспечению и 

пенсионному страхованию № 432 от 20 мая 2014 года; 
- Генеральный директор Рудоманенко Д.Ю. 
далее по тексту – «Присоединяющий фонд», в соответствии со статьей 33 Федерального 

закона от 07.05.1998 № 75-ФЗ «О негосударственных пенсионных фондах» уведомляет о том, 
что 06 марта 2018 года единственным акционером АО «НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» принято 
решение  о реорганизации АО «НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» в форме присоединения к нему: 

Акционерного общества «Негосударственный пенсионный фонд электроэнергетики» 
(АО «НПФ электроэнергетики»)

- адрес (место нахождения): 129110, г. Москва, ул. Гиляровского, д.39, стр.3;
- ИНН/КПП: 7704300589/770201001; 
- ОГРН: 1147799009159; 
- дата присвоения ОГРН: 10.06.2014 г.; 
- государственный регистрационный номер записи: 1147799009159; 
- дата внесения записи: 10.06.2014 г.; 
- наименование регистрирующего органа, внесшего запись: Управление Федеральной на-

логовой службы по г. Москве; 
- адрес регистрирующего органа: 125284, Москва, Хорошевское шоссе, д. 12 А; 
- лицензия Банка России на осуществление деятельности по пенсионному обеспечению и 

пенсионному страхованию №  3/2 от 22 марта 2005 года; 
- Исполнительный директор Пышагина Ю.С. 
далее по тексту – «Присоединяемый фонд».
Решение о реорганизации Акционерного общества                    «Негосударственный пенси-

онный фонд электроэнергетики» в форме присоединения к Акционерному обществу «Негосу-
дарственный пенсионный фонд «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» с одновременным присоединением Ак-
ционерного общества «Негосударственный Пенсионный Фонд «РГС» принято внеочередным  
общим  собранием акционеров Акционерного общества «Негосударственный пенсионный 
фонд электроэнергетики» (протокол № 2 от 05 марта 2018 года); 

Акционерного общества «Негосударственный Пенсионный Фонд «РГС»  
(АО «НПФ РГС»)

- адрес (место нахождения): 129110, г. Москва, ул. Гиляровского, д. 39, стр. 3, этаж 12, 
помещение I, комната 4; 

- ИНН/КПП: 7730001909/770201001; 
- ОГРН: 1147799011007; 
- дата присвоения ОГРН: 10.07.2014; 
- государственный регистрационный номер записи: 1147799011007; 
- дата внесения записи: 10.07.2014; 
- наименование регистрирующего органа, внесшего запись: Управление Федеральной на-

логовой службы по г. Москве; 
- адрес регистрирующего органа: 125284, Москва, Хорошевское шоссе, д. 12 А; 
- лицензия Банка России на осуществление деятельности по пенсионному обеспечению и 

пенсионному страхованию № 407/2 от 13 декабря 2007 года; 
- Генеральный директор Задорожный Г.В. 
далее по тексту – «Присоединяемый фонд».
Решение о реорганизации Акционерного общества «Негосударственный Пенсионный 

Фонд «РГС» в форме присоединения к Акционерному обществу «Негосударственный пен-
сионный фонд «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» с одновременным присоединением Акционерного обще-
ства «Негосударственный пенсионный фонд электроэнергетики» принято единственным ак-
ционером Акционерного общества «Негосударственный Пенсионный Фонд «РГС» (решение 
№ 2 от 05 марта 2018 года).

Порядок и примерные сроки проведения реорганизации: 
Реорганизация осуществляется по согласованию с Банком России при условии неухуд-

шения условий негосударственного пенсионного обеспечения участников и обязательного 
пенсионного страхования застрахованных лиц в соответствии с аудиторским и актуарным 

заключениями. При реорганизации обыкновенные именные бездокументарные акции При-
соединяемых фондов будут конвертироваться в дополнительно размещаемые обыкновенные 
именные бездокументарные акции Присоединяющего фонда в соответствии с условиями До-
говора о присоединении от 7 марта 2018 года. 

В течение 3 рабочих дней после даты принятия решения о реорганизации Присоединяю-
щий и Присоединяемые фонды уведомляют Банк России о реорганизации. Банк России разме-
щает данное уведомление на своем официальном сайте в сети «Интернет» и не позднее 1 ра-
бочего дня с даты поступления уведомления направляет в уполномоченный регистрирующий 
орган информацию о начале процедуры реорганизации для внесения в единый государствен-
ный реестр юридических лиц (далее ЕГРЮЛ) записи о начале процедуры реорганизации. 

Присоединяющий и Присоединяемые фонды в течение 3 рабочих дней после даты приня-
тия решений о реорганизации в письменной форме уведомляют также Пенсионный фонд Рос-
сийской Федерации о начале процедуры реорганизации с указанием формы реорганизации. 

После внесения в ЕГРЮЛ записи о начале процедуры реорганизации соответствующее 
уведомление размещается в «Вестнике государственной регистрации», а также в одном из 
печатных изданий, предназначенных для опубликования нормативных правовых актов орга-
нов государственной власти субъекта Российской Федерации, на территории которого распо-
ложены реорганизуемые фонды и обособленные подразделения реорганизуемых фондов, и в 
течение тридцати рабочих дней после даты направления уведомления в Банк России о начале 
процедуры реорганизации, направляется кредиторам реорганизуемых фондов, размещается 
на официальных сайтах реорганизуемых фондов в сети «Интернет», по месту нахождения 
реорганизуемых фондов и обособленных подразделений реорганизуемых фондов в порядке и 
в сроки, установленные законом. 

Ходатайство о согласовании проведения реорганизации представляется Присоединяющим 
фондом в Банк России в течение 3 рабочих дней после даты получения аудиторского и актуар-
ного заключений. Банк России размещает информацию о получении им указанного ходатай-
ства на своем официальном сайте в сети «Интернет». Ходатайство рассматривается Банком 
России в течение 1 месяца с даты представления полного пакета необходимых документов. 
Решение Банка России о согласовании проведения реорганизации фондов или об отказе в вы-
даче такого согласования направляется в Пенсионный фонд Российской Федерации и фонды, 
участвующие в реорганизации, не позднее 1 рабочего дня с даты принятия такого решения. 

Не позднее 15 дней с даты получения решения Банка России реорганизуемые фонды 
размещают его на своих сайтах в сети «Интернет» и по месту нахождения фондов, вклю-
чая обособленные подразделения фондов. Присоединяющий фонд в тот же срок уведомляет 
кредиторов реорганизуемых фондов о получении указанного решения путем опубликования 
сообщения о принятом решении Банка России в «Вестнике государственной регистрации», а 
также в одном из печатных изданий, предназначенных для опубликования нормативных пра-
вовых актов органов государственной власти субъекта Российской Федерации, на территории 
которого расположены фонды и обособленные подразделения фондов. 

Фонды, участвующие в  реорганизации, в срок не позднее 3 рабочих дней с даты завер-
шения расчетов с кредиторами, но не позднее 1 месяца с даты истечения срока уведомления 
кредиторов о принятом Банком России решении о согласовании проведения реорганизации 
фондов, направляют в Банк России заявление по установленной форме для государственной 
регистрации изменений, вносимых в устав Присоединяющего фонда, и государственной реги-
страции прекращения деятельности Присоединяемых фондов. 

Присоединяющий фонд в течение 1 рабочего дня с даты получения документов, подтверж-
дающих внесение в ЕГРЮЛ записи о прекращении деятельности присоединенных фондов, 
уведомляет Пенсионный фонд Российской Федерации в письменной форме о завершении 
реорганизации с приложением документов, содержащих сведения о застрахованных лицах, 
страховщиком которых он становится после реорганизации. Пенсионный фонд Российской 
Федерации в течение 1 месяца со дня получения указанного выше уведомления Банка России 
и уведомления Присоединяющего фонда вносит в единый реестр застрахованных лиц запись 
о застрахованных лицах, страховщиком которых становится Присоединяющий фонд. Уведом-
ление о внесении изменений в единый реестр застрахованных лиц направляется Пенсионным 
фондом Российской Федерации застрахованному лицу и в реорганизованный фонд не позднее 
1 месяца с даты соответствующего внесения изменений в единый реестр застрахованных лиц. 

Присоединяющий фонд будет считаться реорганизованным с момента внесения в ЕГРЮЛ 
записи о прекращении деятельности последнего из присоединенных фондов. 

Планируемый (примерный) срок завершения процедуры реорганизации – третий 
квартал 2018 года. Изменение указанного срока возможно по факту осуществления регистра-
ционных процедур, требуемых в рамках действующего законодательства РФ. 

Полное наименование Присоединяющего фонда после завершения реорганизации: 
Акционерное общество «Негосударственный пенсионный фонд  «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ». 

Сокращенное наименование Фонда на русском языке: АО «НПФ  «ЛУКОЙЛ-ГА-
РАНТ». 

Предполагаемое место нахождения Акционерного общества «Негосударственный 
пенсионный фонд «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» после завершения реорганизации: 129110, г. Мо-
сква, ул. Гиляровского, д. 39 стр. 3.

В результате реорганизации Акционерное общество «Негосударственный пенсионный 
фонд  «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» станет универсальным правопреемником Акционерного обще-
ства «Негосударственный пенсионный фонд электроэнергетики» и Акционерного общества 
«Негосударственный Пенсионный Фонд «РГС» по всем требованиям и обязательствам в от-
ношении третьих лиц, в том числе всех кредиторов (включая застрахованных лиц, вкладчиков 
и участников) и должников, включая требования и обязательства, оспариваемые сторонами. 

Все активы и пассивы Акционерного общества «Негосударственный пенсионный фонд 
электроэнергетики» и Акционерного общества «Негосударственный Пенсионный Фонд 
«РГС» передаются Акционерному обществу «Негосударственный пенсионный фонд «ЛУ-
КОЙЛ-ГАРАНТ» в соответствии с Передаточными актами (с изменениями и дополнениями 
на дату фактической передачи). 

Порядок предъявления кредиторами требований: 
Требования кредиторов каждого из фондов могут быть предъявлены по адресам места на-

хождения фондов в письменной форме в течение 30 дней с даты последнего опубликования 
уведомления о реорганизации либо в течение 30 дней с даты получения ими уведомления в 
письменной форме. 

Письменные обращения заинтересованных лиц по вопросам реализации их прав, в том 
числе о предоставлении копии решения о реорганизации, могут быть направлены по указан-
ным в настоящем уведомлении адресам, а также адресам электронной почты фондов. 

Кредиторы каждого из фондов по обязательствам, отличным от обязательств, возникших 
из пенсионных договоров и договоров об обязательном пенсионном страховании, а также 
иных обязательств, связанных с исполнением этих договоров, вправе потребовать досрочного 
исполнения или прекращения обязательств соответствующим фондом и возмещения связан-
ных с этим убытков. 

Кредиторы каждого из фондов по обязательствам, возникшим из пенсионных договоров, 
вправе потребовать досрочного прекращения обязательств и выплаты им выкупной суммы 
или перевода ее в другой фонд по их выбору в связи с реорганизацией данного фонда, если 
возможность выплаты выкупной суммы или перевода ее в другой фонд при расторжении до-
говора прямо предусмотрена пенсионным договором и Пенсионными правилами соответству-
ющего фонда. Размер выкупной суммы определяется в соответствии с пенсионным договором 
и Пенсионными правилами соответствующего фонда. Требования о досрочном прекращении 
обязательств и о выплате выкупной суммы или переводе ее в другой фонд подаются по форме, 
утвержденной Указанием Банка России от 15.09.2014 № 3381-У. 

Кредиторы фонда по обязательствам, возникшим из договоров об обязательном пенсион-
ном страховании, вправе осуществить в порядке, предусмотренном Федеральным законом от 
07.05.1998 № 75-ФЗ «О негосударственных пенсионных фондах» и Федеральным законом 
от 24.07.2002 № 111-ФЗ «Об инвестировании средств для финансирования накопительной 
пенсии в Российской Федерации», переход в другой фонд или Пенсионный фонд Российской 
Федерации с передачей средств пенсионных накоплений в размере, определенном пунктом 2 
статьи 36.6-1 Федерального закона от 07.05.1998 № 75-ФЗ «О негосударственных пенсионных 
фондах». Заявления о переходе в другой фонд или Пенсионный фонд Российской Федерации 
в связи с реорганизацией фонда направляются в Пенсионный фонд Российской Федерации 
кредиторами фонда по обязательствам, возникшим из договоров об обязательном пенсионном 
страховании, по форме, утверждаемой Пенсионным фондом Российской Федерации. 

Не позднее последнего дня квартала, в котором истекает срок для подачи кредиторами 
фондов требований о досрочном прекращении или исполнении обязательств в связи с реорга-
низацией, реорганизуемые фонды определяют состав своих кредиторов и размер требований, 
подлежащих досрочному удовлетворению. Требования кредиторов фондов в связи с их реор-
ганизацией, включая заявления кредиторов фондов о переходе в другой фонд или Пенсионный 
фонд Российской Федерации, подлежат удовлетворению при условии выдачи Банком России 
согласования проведения реорганизации фондов. 

В процессе реорганизации будут соблюдены все предусмотренные в договорах негосу-
дарственного пенсионного обеспечения и договорах об обязательном пенсионном стра-
ховании права вкладчиков, участников и застрахованных лиц реорганизуемых фондов. 

Информацию о ходе реорганизации и ее завершении также можно получить по адре-
сам, на официальных сайтах в сети «Интернет» и по телефонам горячих линий фондов: 

АО «НПФ  «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» 
г. Москва, ул. Гиляровского, д. 39, стр. 3
Адрес для отправки документов по почте:
300013, Тульская область, г. Тула, ул. Радищева, д. 8
cc@npflg.ru  / www.lukoil-garant.ru / 8 800 200-5-999
АО «НПФ электроэнергетики» 
г. Москва, ул. Гиляровского, д. 39, стр. 3
npfe@npfe.ru/ www.npfe.ru / 8 800 200-44-04 
АО «НПФ РГС» 
г. Москва, ул. Гиляровского, д. 39, стр. 3, этаж 12, помещение I, комната 4
info@npfrgs.ru / www.npfrgs.ru / 8 800 775-77-45 

УВЕДОМЛЕНИЕ
О НАЧАЛЕ ПРОЦЕДУРЫ РЕОРГАНИЗАЦИИ

Акционерного общества «Негосударственный пенсионный фонд «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» в форме присоединения к нему  
Акционерного общества «Негосударственный пенсионный  фонд  электроэнергетики», Акционерного общества «Негосударственный Пенсионный Фонд «РГС»

АО ДРСК информирует
В соответствии с Постановлением Правительства РФ от 21.01.2004 г.№ 24 «Об утверждении стандартов раскрытия информации субъектами оптового 

и розничных рынков электрической энергии», а также согласно Приложению № 1 к Приказу ФСТ России от 24 октября 2014 года № 1831-Э  «Форма 
раскрытия информации о структуре и объемах  затрат на оказание услуг по передаче электрической энергии сетевыми организациями, регулирование 
деятельности которых осуществляется методом  доходности инвестированного капитала», Приложению № 4 к Приказу ФСТ России от 24 октября 2014 
года № 1831-Э  «Форма раскрытия информации о движении активов, включающий балансовую стоимость активов на начало года, балансовую стоимость 
на конец года, а также информацию  о выбытии активов в течение года, о вводе активов в течение года, в том числе за счет переоценки, модернизации, 
реконструкции, строительства и приобретения нового оборудования» АО "ДРСК" уведомляет об источниках размещения информации.

Информация размещена на корпоративном сайте АО "ДРСК" в разделе "Стандарт раскрытия информации субъектами оптового и розничного рынков 
электрической энергии". Адрес корпоративного сайта: http//drsk.ru

Ссылка на размещение в сети Интернет опубликована http://drsk.ru/prim.html

Земельные участки
Сведения обязательны для опубликования согласно Земельному Кодексу  

Российской Федерации, Закону Приморского края от 29.12.2003 № 90-КЗ  
«О регулировании земельных отношений в Приморском крае»

Конкурсные торги
Открытое акционерное общество «Российские железные дороги»  

в лице Дальневосточной железной дороги – филиала ОАО «РЖД»  
проводит аукцион № 2025/ОАЭ-ДВОСТ/18 по продаже принадлежащего ОАО «РЖД» 

на праве собственности объекта недвижимого имущества  
с возможным понижением начальной цены

Аукцион будет проводиться «21» мая 2018 года в 16 часов 00 минут по местному времени.
Аукцион проводится в электронной форме с использованием автоматизированной информационной системы «Элек-

тронная торгово-закупочная площадка ОАО «РЖД» (далее – ЭТЗП, сайт ЭТЗП размещен в сети Интернет по адресу 
www.etzp.rzd.ru).

Для участия в Аукционе Претендент (уполномоченное им лицо) из личного кабинета на ЭТЗП создает Заявку, под-
писывает ее электронной подписью и отправляет Организатору не позднее 12:00 часов местного времени (05:00 часов 
московского времени) «07» мая 2018 года. 

Аукцион является открытым по составу участников и открытым по форме подачи предложений о цене и предусма-
тривает продажу следующего комплекса объектов недвижимости ОАО «РЖД»: 

«Земельный участок площадью 166 кв. м. (кадастровый номер 25:28:050034:20) и расположенное на нем сооруже-
ние – комплекс электробойлерной Владивостокской дистанции гражданских сооружений с условным номером 25:28:00 
00 00:00:00000/А, А 1 (здание электробойлерной (лит. А) общей площадью 17.20 кв.м и пристройка к зданию электро-
бойлерной (лит. А1) общей площадью 53,0 кв.м.) по адресу: Приморский край, г. Владивосток, ул. Глинки, 10». 

Начальная цена продажи Объекта недвижимого имущества на Аукционе составляет: 
 1 670 000 рублей (один миллион шестьсот семьдесят тысяч рублей) с учетом НДС, в том числе стоимость земельно-

го участка 231 000 рублей (НДС не облагается).
Величина повышения/понижения начальной цены продажи Объекта недвижимого имущества на Аукционе («шаг 

Аукциона») составляет: 
41 750 рублей (сорок одна тысяча семьсот пятьдесят рублей).
Для принятия участия в Аукционе Претенденту необходимо внести задаток в соответствии с разделом 4 аукционной 

документации. 
Аукционная документация и иная информация об Аукционе размещаются на сайте www.etzp.rzd.ru (раздел «Кон-

курсные процедуры»), на официальном сайте ОАО «РЖД» – www.rzd.ru – (в разделе «Тендеры») и на официальном 
сайте Департамента управления имуществом ОАО «РЖД» – www.property.rzd.ru

Дополнительную информацию о проведении аукциона можно получить по телефонам: 8(4212) 38-42-96  
Локшин Василий Геннадьевич, 8(4212)38-43-75, Проноза Лариса Владимировна,  

e-mail: RCKZ_PronozaLV@dvgd.ru 

 Администрация Варфоломеевского сельского поселения  Яковлевского муниципального района  Приморского края  информирует 
сельскохозяйственные организации или крестьянские  (фермерские) хозяйства, использующие земельный участок, находящийся в долевой 
собственности, о возможности приобретения  20 земельных долей, находящихся в муниципальной собственности, по цене, определяемой 
как произведение 15 процентов кадастровой стоимости одного квадратного метра такого земельного участка и площади, соответствующей 
размеру этой земельной доли  (п. 4 ст. 12  ФЗ  - № 101  - ФЗ): дата возникновения права муниципальной собственности на земельные доли  
- 14. 03. 2018 г., 16. 03. 2018 г. 

Предлагается к продаже доля в праве  20/ 352  общей долевой собственности на  земельный участок общей площадью 26970 000 кв. м. с 
кадастровым номером 25:25:000000: 34  Категория земель: земли сельскохозяйственного назначения, разрешенное использование: для  сель-
скохозяйственного производства,  адрес (местонахождение) объекта: установлено относительно ориентира  бывшие земли  ТОО «Прогресс  
(Товарищество с ограниченной ответственностью «Прогресс»). Местоположение  установлено относительно  ориентира,  расположенного 
за пределами  участка. Ориентир  строение. Участок находится примерно в 3500 м  от ориентира  по направлению на  северо -  восток. По-
чтовый адрес ориентира:  Приморский край, Яковлевский район, с. Варфоломеевка, ул. Колхозная, дом 8.  К сведению:  на 01. 01. 2018 года 
кадастровая стоимость  1 кв. м.  составляет  5,03   рублей.

Площадь  20 земельных долей составляет  1532000 кв. м. 
Заявления принимаются в письменной форме  в Администрацию Варфоломеевского сельского поселения по адресу: Приморский край, 

Яковлевский район,  с. Варфоломеевка, ул. Пролетарская, 27. Телефоны для справок: 8 (42 371) 92 – 1 – 91, 8 (42 371) 92 – 1 – 74. varfposl@
mail.ru

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
В соответствии со ст.13, 13.1, Федерального закона от 24.07.2002г. №101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения». 

Кадастровым инженером ИП Синякова Олеся Николаевна (квалификационный аттестат № 25-12-28; выдан 03.09.2012 года; регистраци-
онный номер СРО 1779), Почтовый адрес: 692561, Приморский край, Октябрьский район, с.Покровка, ул.Комсомольская, 50/1, e-mail: 
SinyakovaOlesya@mail.ru, тел.: 8(924) 132 21 18, на основании заключенного договора подряда с заказчиками работ: Качмар Юрий Сте-
панович (крестьянское (фермерское) хозяйство ОГРНИП 316251100064090), адрес регистрации: Россия, Приморский край, Михайловский 
район, с. Родниковое, ул. Садовая, дом 11.; тел. 8 (924) 331-34-44), выполняет и согласовывает проект межевания земельного участка по 
выделу земельной доли общей площадью 46,2 га из исходного земельного участка с кадастровым номером: 25:14:000000:47, установлено 
относительно ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир жилой дом. Участок находится примерно в 3,5 км от ориентира 
по направлению на юго-запад. Почтовый адрес ориентира: край Приморский, р-н Пограничный, с. Бойкое, ул. Ленина, дом 50. Без ком-
пенсации остальным участникам долевой собственности. С проектом межевания и согласованием проекта межевания земельного участка 
можно ознакомиться в течение 30 дней со дня опубликования данного извещения с 9-00 до 17-00 часов по адресу: 692529 Приморский край, 
г.Уссурийск ул. Мишенная, 12г. Обоснованные возражения по проекту межевания и направляются в течении тридцати дней со дня публи-
кации данного извещения по почтовому адресу: 692529 Приморский край, г.Уссурийск ул. Мишенная, 12г. При проведении согласования 
при себе иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждающие полномочия лица и права на земельный участок 
(правоустанавливающие документы).

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
В соответствии со ст.13, 13.1, Федерального закона от 24.07.2002г. №101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения». 

Кадастровым инженером ИП Синякова Олеся Николаевна (квалификационный аттестат № 25-12-28; выдан 03.09.2012 года; регистраци-
онный номер СРО 1779), Почтовый адрес: 692561, Приморский край, Октябрьский район, с.Покровка, ул.Комсомольская, 50/1, e-mail: 
SinyakovaOlesya@mail.ru, тел.: 8(924) 132 21 18, на основании заключенного договора подряда с заказчиками работ: Качмар Юрий Сте-
панович (крестьянское (фермерское) хозяйство ОГРНИП 316251100064090), адрес регистрации: Россия, Приморский край, Михайловский 
район, с. Родниковое, ул. Садовая, дом 11.; тел. 8 (924) 331-34-44), выполняет и согласовывает проект межевания земельного участка по 
выделу земельной доли общей площадью 26,6 га из исходного земельного участка с кадастровым номером: 25:14:000000:49, участок нахо-
дится примерно в 7 км. по направлению на северо-восток от ориентира здание, расположенного за пределами участка, адрес ориентира: РФ, 
Приморский край, Пограничный район, с. Софье-Алексеевское, ул. Центральная, дом 18 (совхоз Барановский). Без компенсации остальным 
участникам долевой собственности. С проектом межевания и согласованием проекта межевания земельного участка можно ознакомиться в 
течение 30 дней со дня опубликования данного извещения с 9-00 до 17-00 часов по адресу: 692529 Приморский край, г.Уссурийск ул. Мишен-
ная, 12г. Обоснованные возражения по проекту межевания и направляются в течении тридцати дней со дня публикации данного извещения 
по почтовому адресу: 692529 Приморский край, г.Уссурийск ул. Мишенная, 12г. При проведении согласования при себе иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы, подтверждающие полномочия лица и права на земельный участок (правоустанавливающие 
документы).

Конкурсные торги
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Премьеру «Не опера нищих» 
представят в марте на сцене кра
евого Театра молодежи. В основе 
сюжета — произведение британ
ского драматурга Джона Гея, на
писанное в 1727 году. Это небы
вало резкая для своего времени 
сатира, которой автор пригвоз
дил к позорному столбу всю по
литическую систему Англии и 
Европы. Прошло почти 300 лет, 
а критики до сих пор обсуждают 
сочинение. Подробнее об этом и 
других сюрпризах весенней афи
ши — в материале «Приморской 
газеты».

«нЕ оПЕра нищих»
Действие разворачивается  

в Лон  доне, в среде уголовни-
ков, мошенников и скупщиков 
краденого. Красавица Полли 
Пичем влюблена в проходимца 
с джентль менскими манерами  
Капитана Мэкхита. Отец Полли 
против их отношений и, когда 
узнает, что влюбленные заклю-
чили тайный брак, выдает зятя 
полиции. Молодожена сажают в 
Ньюгейтскую тюрьму, но он не 
теряется и быстро соблазняет 
дочь тюремщика Люси. И она с 
радостью помогает ему бежать. 
Мэкхита ловят и приговаривают к 
казни. Однако сердцееду все-таки 
удается получить помилование.

Когда: 31 марта, 14 и 29 апреля 
в 18:00.

«собачьЕ сЕрдцЕ»
Известно, что Михаил Булгаков 

написал свою повесть «Собачье 
сердце» в 1925 году. Тогда были 
весьма популярны идеи улучшения 
человеческой природы при помощи 
передовых научных достижений. 
Вот и главный герой произведе-
ния, профессор-экспериментатор  

с мировым именем, Филипп Фи-
липпыч Преображенский увлечен 
попытками разгадать секрет веч-
ной молодости.

Однажды он подбирает на улице 
беспородного пса. Ученый поруча-
ет своей домработнице Зине забо-
титься о нем. Шарик, такую кличку 
получает пес, на глазах становится 
чистым, ласковым и красивым жи-
вотным. Однако профессору мало 
таких изменений. Он использует 
Шарика в своих опытах. Псу пере-
саживают часть мозга 25-летнего 
пьяницы Клима Чугункина, погиб-
шего от удара ножом. Эксперимент 
дает неожиданные результаты. По-
допытный не только не погибает, 
но еще и постепенно превращает-
ся в человека: прибавляет в росте, 
весе, у него выпадает шерсть, он 
начинает говорить.

Когда: 1 апреля в 18:00.

 «завтра была война»
Спектакль поставлен по однои-

менной повести Бориса Васильева, 
которая начинается со слов: «Из 
всех мальчиков моего класса в жи-
вых осталось четверо». Герои про-
изведения — обычные советские 
старшеклассники. Они упоенно 
спорят с учительницей, влюбля-
ются, плачут, смеются и кажутся 
совсем еще детьми. Никто не знает, 
что завтра будет война, что многим 
из них осталось жить считанные 
дни, что настает время испытаний, 
жертв и подвигов.

Когда: 7 апреля в 17:00 
и 26 апреля в 18:00.

Наталья Шолик
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кульТурА и СПОрТ

Из той оперыШансы остаются
Победив в Самаре, «Спартак-Приморье» остался в гонке  
за «золото» регулярки

В минувшие выходные главным событием 
в российской баскетбольной Суперлиге стала 
очная встреча двух лидеров регулярного чем-
пионата — «Самары» и приморского «Спартака». 
Волжане идут на первом месте в турнирной таб-
лице, в то время как представители нашего ре-
гиона находятся в роли догоняющих. Поражение 
в отчетной встрече было бы для «красно-белых» 
равносильно выбыванию из битвы за первое ме-
сто, поэтому на матч приморцы вышли с макси-
мально боевым настроем.

Центровой «Спартака» Максим Кривошеев 
выиграл стартовый спорный мяч и открыл счет 
в матче, но в следующей атаке получил рассе-
чение. Доктору приморской команды пришлось 
срочно накладывать швы. Пока игрок находился 
вне площадки, «Самара» переломила ход игры, 
вышла вперед — 14:8, но затем попала под град 
трехочковых бросков «спартаковцев». Пять 
подряд дальних попаданий Бутянковса, Смыги-
на и Заряжко вернули в игру «Спартак». Также 
вернулся в игру Кривошеев, и с тех пор хозяева  
в лидеры не выходили. 

После первой десятиминутки гости опере-
жали соперников на три очка, а к большому 
перерыву — уже на 17. К хорошей игре в на-
падении приморцы добавили плотную опеку 
и неплохо использовали атаки второго шанса.  
Во второй половине «Спартак» пытался нарастить  

преимущество, но «Самара» стала чаще играть 
через зону, и это принесло им определенные 
плоды. Так, Савенков забил после подбора и 
сократил разницу до восьми очков, но «спарта-
ковцы» выдали серию точных бросков и вернули 
двузначное преимущество.

В концовке бывший игрок «Спартака» Голя-
хов дважды оставлял шанс «Самаре» на спасе-
ние, сначала реализовав три штрафных из трех, 
а затем забросив трехочковый, но в последних 
атаках он и Лекавичус не попали, а на подборах 
первыми были приморские игроки Кривошеев и 
Бутянковс. Итого — 77:69. «Спартак-Приморье» 
одержал стратегически важную победу и сохра-
нил шанс на завоевание первой позиции в тур-
нирной таблице Суперлиги.

— Мы победили за счет большого жела-
ния. С первых минут был хороший настрой: 
ребята хотели сегодня победить. Спасибо им 
за эту игру, — отметил после матча главный 
тренер «спартаковцев» Милош Павичевич. 
— У нас пошли броски в первой половине, 
что придало нам уверенности, отсюда и ре-
зультат. Это очень важная победа для нас в 
турнирном плане. У нас осталась последняя 
игра в регулярном чемпионате, который и 
определит, какое место мы займем в турнир-
ной таблице.

Леонид Крылов

ДеНь в иСТОрии

Чем запомнилось 27 марта
Сегодня празднуют Всемирный день театра. Кроме того, в этот же 

день в России отмечают День войск национальной гвардии.
В 1793 году в этот день императрица Екатерина II издала мани-

фест о включении правобережной Украины в состав Российской 
империи.

Что касается Приморского края, в 1870 году в этот день тридцать 
именитых жителей Владивостока избрали первого общественного 
старосту города. Им стал Яков Семенов. 27 марта 1995 года во Влади-
востоке открылся памятник этому общественному деятелю.

В 1937 году в Приморье открылась акушерская школа (ныне ГОУ-
СПО «Уссурийский медицинский колледж»), а в 1971 году  Владиво-
стокский фарфоровый завод дал первую продукцию. Партия посуды 
была выпущена из местного сырья.

Наконец, 27 марта 2003 года во Владивостоке открылся первый в 
России Музей автомотостарины. Начинался он с клуба автомотоста-
рины при краеведческом музее им. В. К. Арсеньева. Основателем и 
руководителем музея является большой энтузиаст своего дела Н. А. 
Шульжицкий.

Леонид Крылов

Три спектакля весны в Приморье

сПравКа «ПГ»
все спектакли в краевом Театре 
молодежи — на primtheatre.ru.
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«Луч-Энергия» поделил очки со «Спартаком-2»
В субботу, 24 марта, футбольный клуб 

«ЛучЭнергия» открыл серию домашних 
игр в рамках первенства ФНЛ этого сезона. 
«Тигры» сыграли вничью со «Спартаком2» 
— 1:1.

В матче 29-го тура «желто-синие» встреча-
лись с фарм-клубом действующего чемпиона 
России и самой популярной футбольной ко-
мандой страны — «Спартаком-2».

Счет открыли гости. В конце первого тайма 
гол забил спартаковский полузащитник Алек-
сандр Ломовицкий. «Желто-синие» пытались 
отыграться на протяжении всей второй по-
ловины игры и в дополнительное время су-
мели-таки сравнять счет. Гол на свой счет 
записал защитник «Луча-Энергии» Сослан 
Таказов. В итоге — ничья, 1:1.

— Во втором тайме пришлось поменять 
содержание игры, — отметил главный тренер 

«Луча» Александр Григорян. — Стало понятно, 
что соревноваться в комбинационном футбо-
ле у нас не получится. И те изменения, кото-
рые мы внесли, дали нам возможность взять 
игру в свои руки, выйти из-под прессинга и  
в то же время применить длинные передачи. 

Таким образом, приморский клуб набрал 
очки и сохранил 15-ю позицию в турнирной 
таблице Футбольной национальной лиги.  
С 31 очком в активе «тигры» опережают бли-
жайшего соперника из зоны вылета на один 
пункт.

Следующие встречи «желто-синие» также 
проведут на домашней арене. 31 марта при-
морцы сыграют с калининградской «Балти-
кой», занимающей на данный момент пятое 
место. А 7 апреля «Луч-Энергия» примет на 
своем поле действующего лидера Футболь-
ной национальной лиги — «Енисей».

Леонид Крылов

Приморский «Спар  
так» одержал госте
вую победу над «Сама
рой», действующим 
лидером Суперлиги, 
со счетом 77:69. Са
мым результативным 
игроком в составе 
команды стал Виктор 
Заряжко, набравший 
18 очков. Благодаря 
успеху в игре с волжа
нами «краснобелые» 
сохранили шансы 
на победу по итогам  
регулярного чем пио
ната. Спартаковцы победили в серьезном бою


